

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

No deben chantajear al PRI: JLM

El coordinador parlamentario del PRI, José Luis Márquez Martínez, pidió madurez política a los aspirantes al Senado que se inconformaron con la coalición y se pronunció por dejar las negociaciones en manos de las dirigencias nacionales. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Gamboa destapa a Enrique Peña Nieto

Fiel a la liturgia de la sucesión presidencial, Emilio Gamboa Patrón fue el heraldo del primer pronunciamiento de uno de los pilares del Partido Revolucionario Institucional, el del sector popular (CNOP), y destapó formalmente a Enrique Peña Nieto como candidato del PRI a la Presidencia de la República. (Heraldo)

Síntesis

Respalda Sierra rebelión tricolor

Tras opinar que deben replantearse los espacios que su partido -el PRI- cedió al Panal y al Partido Verde por la alianza, el recién designado delegado del Comité Ejecutivo Nacional priista en Magdalena Contreras del D.F. Germán Sierra Sánchez, sugirió que la fórmula más conveniente para disputar el Senado debe encabezarla el rector de la BUAP, Enrique Agüera. (Síntesis)

Intolerancia

El millonario apoyo al Teletón sacrifica becas

Con bombo y platillo se inaugura hoy el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), mientras decenas de discapacitados se quedan sin apoyos y sin espacio para aprender algún oficio, tras ser desalojados de instalaciones públicas por el mismo DIF del estado. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

SEGURO POPULAR, al 100% en Puebla

Puebla alcanzó la cobertura universal en Seguro Popular, por lo que el próximo mes el presidente Felipe Calderón Hinojosa levantará la bandera blanca en la entidad, informó Rafael Moreno Valle, quien presumió que cumplió otro de sus compromisos de campaña. (Cambio)

MILENIO

Alcanza Puebla la cobertura total en salud

Rafael Moreno Valle solicitó a la Secretaría de Salud federal (SSA) que Puebla se convierta en un estado piloto del programa Consulta Segura, orientado a promover la medicina preventiva, al tiempo de confirmar que la entidad alcanzó la cobertura universal con más de 3 millones 100 mil personas afiliadas al Seguro Popular. (Milenio)

La Jornada de Oriente

México destina sólo 6% del PIB a la salud: Frenk

El ex secretario de Salud federal y actual decano de la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Harvard, Julio Frenk Mora, aseguró que el país sigue rezagado en materia de salud pública, pese a la creación del programa del Seguro Popular, debido a que el gobierno destina apenas 6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a dicho rubro, muy por debajo de la media en América Latina. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAMANA

Alcanza Puebla cobertura universal en salud: RMV

Puebla ya cubrió la cobertura universal de afiliación al Seguro Popular celebró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien informó que únicamente están a la espera de la verificación de la federación. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES

e-consulta PUEBLA DIGITAL

Acumula el Congreso 114 iniciativas en la congeladora sólo este año

Los diputados de la LVIII Legislatura cierran su primer año con al menos un centenar de iniciativas sin dictaminar, las cuales serán abordadas en medio de la reestructuración de fuerzas políticas en Puebla y en el resto del país al aproximarse la elección del nuevo presidente de la República. (e-consulta)

**Desempleo en el país no es sólo culpa de la inseguridad, dice empresario**

Luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) diera a conocer que se han perdido 242 mil empleos con los mejores niveles de remuneración en estados como Nuevo León, Chihuahua y Veracruz, como consecuencia de los altos niveles de inseguridad y violencia, el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, consideró que esta no es la única causa de despido. (Períodico digital)

**Justifica Aréchiga descalificaciones en su contra**

Ante las inconformidades de priístas poblanos por la alianza a nivel nacional entre el PRI y Panal, donde se le cede un espacio en el senado a Nueva Alianza, el líder de la Gran Comisión y posible beneficiario de esto, Guillermo Aréchiga Santamaría, señaló que en esta alianza no caben los orgullos ni las vanidades, pues dijo que hay que trabajar a favor del país. (Contraparte)

**Nos jugamos la existencia del ISSSTEP: Zaldívar**

El diputado panista sentencia que si no se hace la reforma el organismo desaparecería; el déficit calculado al cierre del sexenio sería de 10 mil millones, advierte. (Imagen Poblana)

**CEN del PRI ni ve ni oye a críticos de alianza con Panal**

Tras la abierta oposición de líderes priístas a la cesión de una candidatura al senado y de dos diputaciones al Panal, el CDE del PRI anunció que el secretario de Organización del CEN estaría en Puebla para oír las quejas este jueves 24 de noviembre; pero no cumplió, ahora los críticos de alianza tendrán que ir a exponer sus argumentos al DF el próximo lunes. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Abre CFE cloaca: van por 18 jueces**

La Comisión Federal de Electricidad descubrió una red de corrupción que involucra a 18 jueces de Sinaloa y 60 funcionarios de la paraestatal. (Reforma)

**Se rinde príismo a Peña Nieto**

La Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) —que constituye el sector popular del tricolor—, así como el Organismo Nacional de Mujeres Priístas (Onmpri) manifestaron su respaldo absoluto al mexiquense para enfrentar la contienda presidencial del próximo año. (El Universal)

**¿Ni Cordero ni yo falsificamos nada`: Moreira**

En la falsificación de documentos para obtener créditos en Coahuila por hasta 5 mil millones de pesos, con sello y firma de la SHCP, nada tuvo que “ver ni el entonces secretario de Hacienda y Crédito Público Ernesto Cordero ni tampoco yo”, aseguró el ex gobernador Humberto Moreira. (Milenio)

**La SCJN legitima las calumnias a La Jornada**

En una editorial el diario nacional declara: lejos de sentar límites claros entre el ejercicio de la libertad de expresión y el derecho de terceros a la honra y el buen nombre, pervirtió los términos del debate público, estableció inmunidades de hecho, legitimó la mentira y legalizó la calumnia. (La Jornada)

**Crece migración de altos ingresos a EU**

A diferencia de décadas anteriores en que los migrantes nacionales trabajaban en la industria de la construcción y sus salarios no eran los mejores, en la actualidad, los mexicanos de reciente ingreso a Estados Unidos tienen mayores niveles de escolaridad y van a puestos de trabajo con altos ingresos monetarios, además de que son documentados. (El Economista Digital)



Caótico escenario económico global

El fracaso de una subasta de bonos del gobierno alemán y la caída a mínimos de casi 3 años del indicador manufacturero de China conformaron un escenario de caos para los mercados financieros y la economía mundiales. (El Financiero Digital)



La CNOP y las mujeres priistas se suman a Peña

Enrique Peña Nieto sostuvo anoche que en un ambiente de crisis, inseguridad, desempleo, desánimo y pesimismo generalizado, México se encuentra hoy en la antesala de una gran oportunidad para salir adelante, crecer y transformar una realidad que le ha hecho retroceder en los últimos 10 años. (Crónica)



Van con Peña

En un acto ante miembros de la CNOP y de Mujeres priistas, el ex gobernador mexiquense descartan la inscripción de comparsas en el proceso interno; se queja de la restricción de la legislación electoral que limita tiempos y espacios. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **Inicia Rivera modernización de mercados municipales**

El Ayuntamiento capitalino invertirá 60 millones de pesos en la modernización y promoción de mercados municipales y la Central de Abasto, cinco veces más de lo que destinó a este rubro la pasada administración, destacó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. Durante el arranque del programa en el mercado La Piedad, el edil subrayó que la atención a estos comercios es integral, pues consiste en el mejoramiento de las instalaciones mediante labores de mantenimiento del techado, alumbrado, pintura y limpieza, hasta la estrategia de promoción de los mercados con la presentación de la marca "Mercados Poblanos", "Lo Mero Nuestro", el "Pilón" y "Atención de calidad". (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2321467.htm>



EL HERALDO

- **Rehabilitan mercado de la Piedad en Puebla**

Como parte del Programa de Modernización de Mercados en Puebla, ayer se entregaron los trabajos de rehabilitación del existente en la zona denominada como La Piedad, donde los trabajos proyectados permitieron dignificar su imagen; ahí las autoridades municipales dieron a conocer que han destinado cinco veces más recursos que otras administraciones en este rubro. "Son 60 millones de pesos los que el ayuntamiento de Puebla invertirá en la modernización de 24 mercados, de los cuales 12 ya fueron terminados"; así lo manifestó Eduardo Rivera Pérez, el presidente municipal de Puebla capital, al inaugurar las faenas del mercado La Piedad, donde se llevarán a cabo trabajos de mantenimiento general y renovación de toda su imagen para mejorar servicios e higiene. (Ángel Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38759:rehabilitan-mercado-de-la-piedad-en-puebla&catid=55:ciudad&Itemid=120

Síntesis

SINTESIS

- **Invierten 14 mdp para rehabilitar cuatro mercados**

Con una inversión de 14 millones de pesos el Ayuntamiento de Puebla rehabilitó y modernizó cuatro mercados de los once que tiene provistos, por lo que esta año, habrá erogado cinco veces más recursos que en toda la administración de Blanca Alcalá Ruiz, destacó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En el marco de la inauguración de los trabajos de limpieza y embellecimiento del Mercado La Piedad, el munícipe destacó que será un global una inversión de 60 millones de pesos los que se invertirá en 11 mercados de la capital y en la Central de Abastos. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1043-invierten-14-mdp-para-rehabilitar-cuatro-mercados>

SINTESIS

- **Rivera Pérez inauguró oficinas del Instituto de Planeación**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez llamó a los ciudadanos, partidos políticos y funcionarios a dejar de lado sus fobias y filias políticas a fin de que todos se pongan a trabajar por el progreso y desarrollo de la ciudad, lo anterior lo expresó en el marco de la inauguración de las nuevas oficinas del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), en donde se dieron cita dos ex presidentes panistas y un priista, Luis Paredes Moctezuma, Gabriel Hinojosa y Marco Antonio Rojas Flores, respectivamente. Asimismo, resaltó que este instituto no tiene color partidista y que viene a cubrir el espacio que los alcaldes le antecedieron y que no pudieron concretar en su gestión. (Leticia Gutiérrez Miguel)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1045-rivera-perez-inauguro-oficinas-del-instituto-de-planeacion->

CAMBIO

CAMBIO

- **Minimizan el top ten de ciudades endeudadas**

A pesar de que la capital poblana se encuentra en el top ten de las ciudades más endeudadas del país con pasivo de 676.2 millones de pesos, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez señaló que el municipio no pierde la imagen de tener unas finanzas sanas, incluso presumió que tiene la capacidad de solicitar hasta 400 millones de pesos más. Rivera Pérez aseguró que aun con la línea de crédito que el Ayuntamiento de Puebla adquirió por 200 millones de pesos, las economías de su administración se encuentran estables: "Siguen habiendo fianzas sanas el municipio de Puebla tiene una calificación por las calificadoras de AA-, lo cual representa la posibilidad de endeudarse por una cantidad de hasta 300 o 400 millones de pesos". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/241111-le-puebla-minimizan-el-top-ten-de-ciudades-endeudadas.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Implan trascenderá a siguientes administraciones y el desarrollo de la capital, señaló Rivera Pérez**

El Instituto Municipal de Planeación (Implan) no sólo trascenderá las siguientes administraciones municipales y diseñará el desarrollo de la capital poblana durante los próximos 20 años, sino que concentra la expresión de las ideas de los habitantes de la ciudad de Puebla, así como las aportaciones de quienes la han gobernado. Así lo expresó el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez, tras poner en funcionamiento las nuevas oficinas de la institución a la cual definió como un espacio donde se abren las puertas al debate, a la autocrítica, a la democracia, la pluralidad, la imaginación, "la generosidad y el amor por Puebla". (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/mun107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inversión histórica para mercados poblanos por 60 millones de pesos, asegura el edil**

Después de 25 años de que fueron creados los últimos mercados públicos de la capital poblana, la actual administración del ayuntamiento de Puebla comenzó un programa de remozamiento y dignificación de estos centros de abasto con una inversión histórica: 60 millones de pesos. Así lo dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien subrayó que esta cantidad fue para los trabajos realizados en 12 mercados capitalinos, de los 24 que serán atendidos por su gestión. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/mun207.php>

MILENIO

MILENIO

- **Comuna invierte 60 mdp para modernizar mercados**

Con una inversión de 60 millones de pesos, el edil Eduardo Rivera Pérez entregó trabajos de modernización de cuatro mercados de la ciudad, cifra que incluye acciones en ocho centros de abasto más, con lo que se busca impulsar la actividad económica y el incremento en la captación de clientes de estos lugares. El alcalde detalló que esta inversión incluye la intervención con concreto hidráulico de los accesos a la Central de Abasto, para lo que se destinarán 22 millones de pesos. El presidente municipal visitó los mercados Xonaca, Unidad Guadalupe, Vicente Suárez "La Piedad" y La Libertad "El Cuexcomate" donde entregó los trabajos concluidos de dignificación. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9067223>

MILENIO

- **Garantiza Rivera pago de deuda**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, garantizó el pago de la deuda pública para el resto de su administración a pesar del uso de la línea de crédito por 200 millones de pesos que le aprobó el Cabildo. Luego que Milenio Diario dio a conocer que de marzo a septiembre, los pasivos bancarios disminuyeron 11.9 millones de pesos, el edil aseguró que su administración ha cubierto sus obligaciones en tiempo y forma. Recordó que dichos compromisos fueron heredados por gestiones anteriores y que el nuevo préstamo, aprobado por el Cabildo a mediados de año, se comenzará a utilizar hasta 2012. (Guillermo Castilla)

<http://impreso.milenio.com/node/9067224>

LA OPINION

OPINION

- **Invierten 60 MDP en dignificación de Mercados Municipales**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez puso en marcha el programa de Dignificación de Mercados en el cual se invertirán 60 millones de pesos. Durante la inauguración de la remodelación del mercado Vicente Suárez en la zona de La Piedad, el alcalde poblano destacó que 40 millones de pesos serán destinados para la modernización de 24 mercados municipales y el resto, 20 millones de pesos serán para la Central de Abasto. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52228

OPINION

- **IMPLAN, resultado de un gobierno plural: Rivera Pérez**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez llamó a los partidos políticos, ciudadanos y niveles de gobierno a dejar a un lado las diferencias políticas y personales para impulsar el desarrollo del municipio de Puebla. Durante la inauguración de las nuevas oficinas del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), Eduardo Rivera Pérez, aseguró que solo haciendo un gran equipo fuera de cuestiones políticas, se podrá transformar el municipio, ya que así se podrán resolver las necesidades de los ciudadanos. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52227

- **Ayuntamiento invierte 60 mdp para dignificar mercados y Central de Abasto**

Con una inversión de 60 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla arrancó los trabajos de modernización de 12 mercados y la Central de Abasto, los cuales no habían recibido atención desde hace más de 25 años. El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que esta inversión representan cinco veces el recurso que administraciones anteriores aplicaron para dignificar estos centros de abasto en la capital. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552

PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera llama a los poblanos a cerrar filas para transformar la ciudad**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a todos los poblanos a hacer un equipo para generar un proyecto de largo plazo y con visión para transformar la ciudad, haciendo a un lado los colores partidistas y las diferencias personales. En el marco de la inauguración de las nuevas instalaciones del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), el alcalde exhortó a los ciudadanos y a todas las fuerzas políticas a cerrar filas para mejorar las condiciones de vida de los habitantes de Puebla capital. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145021:eduardo-rivera-llama-a-los-poblanos-a-cerrar-filas-para-transformar-la-ciudad&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Inaugura Rivera oficinas de lujo del IMPLAN**

Con la presencia de ex presidentes municipales Luis Paredes Moctezuma, Gabriel Hinojosa y Marco Antonio Rojas Flores, el actual presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, inauguró en la zona del Centro de Convenciones las oficinas del Instituto Municipal de Planeación. En el evento de inauguración al cual asistieron por lo menos 50 invitados entre ellos funcionarios municipales y familiares de los ex presidentes municipales presentes. En su intervención, el director del IMPLAN Mario Iglesias reiteró que el principal eje rector de la actual administración por medio del Plan Estratégico Puebla 500 es impulsar el desarrollo de la ciudad y la familia. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inaugura-Rivera-oficinas-de-lujo-del-IMPLAN&id_noticia=40284

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

- **Ultimátum de Gobernación Municipal a vendedores ambulantes y franeleros**

Luego de informar que se está conformando una estrategia para erradicar definitivamente a los ambulantes de la zona del Centro Expositor, específicamente en la zona de los Fuertes, Pablo Montiel Solana, titular de la Secretaría de Gobernación en el municipio de Puebla, advirtió a comerciantes informales y a franeleros, en el sentido de que no habrá permisos como en el pasado. Montiel Solana indicó que el compromiso es mantener las calles del Centro Histórico de Puebla libres de vendedores ambulantes, situación que no es negociable ya que advirtió que quien busque torearlos: "será bajo su riesgo". (Ángel Herrera)

http://www.heraldodempuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38758:ultimatum-de-gobernacion-municipal-a-vendedores-ambulantes-y-franeleros&catid=55:ciudad&Itemid=120



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ambulantes no tendrán permiso para vender en el Centro Histórico**

Este viernes comenzará la temporada de venta navideña en el municipio de Puebla, con la autorización por parte del ayuntamiento capitalino para la instalación de negocios de temporada en los dos jardines del barrio de Analco,

así como en el parque de Huexotitla. El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, señaló que hasta ahora estos son los únicos lugares autorizados para comercializar pinos, esferas, nacimientos y otros productos de temporada. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/mun307.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **No habrá permisos para ambulantes en temporada decembrina**

La Secretaría de Gobernación Municipal desalojó a los comerciantes de Naturaleza Muerta que se instalaron sin el permiso correspondiente en la zona de Analco desde el pasado lunes. Con el apoyo de la fuerza pública, la dependencia municipal tomó acciones luego de que el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana advirtiera que ningún comerciante se mofará de la autoridad municipal, la cual busca únicamente regular al comercio informal. Este desalojo se realizó ayer por la tarde, por lo que los 20 ambulantes que se habían colocado desde el pasado lunes no podrán instalarse de manera definitiva en esta temporada. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52230



PERIODICO DIGITAL

- **Si 'Las Teresas' no se van de Analco, 'las vamos a tener que retirar', advirtió Pablo Montiel**

El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, aseveró que el grupo de comerciantes de artesanías y naturaleza muerta conocido como "Las Teresas" no cuenta con los permisos correspondientes para vender su mercancía en el Jardín de Analco, por lo que será retirado del lugar; asimismo, adelantó que para la temporada navideña no habrá permisos para que los ambulantes se instalen en el primer cuadro de la ciudad. El responsable de la política en el municipio indicó que la Comuna no cederá a chantajes de este grupo de vendedoras que lamentablemente se "tiran al suelo" para evitar que sean desalojadas del lugar. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145029:si-'las-teresas'-no-se-van-de-analco-'las-vamos-a-tener-que-retirar'-advirtió-pablo-montiel&Itemid=534

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL HERALDO

- **Apoya Paredes Moctezuma a Cholula sobre área limítrofe**

Al referir que el Congreso del estado de Puebla debe respetar el acuerdo al que llegó con su entonces homólogo Guillermo Paisano Arias, cuando ambos fueron presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula, el ex edil Luis Paredes Moctezuma, para terminar de una vez por todas con el conflicto territorial, destacó que ello servirá para evitar más discusiones estériles en cuanto a la ubicación de colonias y el cobro de impuestos. (Ángel Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38757:apoya-paredes-moctezuma-a-cholula-sobre-area-limitrofe&catid=55:ciudad&Itemid=120

MILENIO

MILENIO

- **Negociaciones en zona limítrofe son innecesarias, dice Paredes**

El exalcalde Luis Paredes Moctezuma sostuvo que la negociación actual respecto al conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, es una "discusión bizantina" e innecesaria porque ya existe una resolución concertada al respecto. Recordó que durante su administración, ambos ayuntamientos sesionaron en la sede del Poder

Legislativo y definieron los linderos, mismos que no se han dado a conocer oficialmente por los legisladores debido a "necedad y estupidez". Apuntó que dicho consenso fue producto de consultas ciudadanas y fue avalado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9067227>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Crítica Luis Paredes a diputados de politizar conflicto territorial Puebla-Cholula**

El ex presidente municipal de Puebla, Luis Paredes Moctezuma calificó como una estupidez que los diputados del Congreso del Estado politicen el conflicto de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula, a 7 años de que se haya modificado el Decreto de 1962. En entrevista durante su asistencia a la inauguración de las oficinas del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), fiel a su estilo, el ex alcalde poblaro reiteró que en su momento la única acción que debió realizar el Legislativo es la promulgación del convenio emitido entre dos entidades municipales por medio de un acuerdo de Cabildo y una consulta ciudadana, en el cual habían decidido la repartición de las colonias que aun siguen en disputa. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52241



PERIODICO DIGITAL

- **Luis Paredes anuncia que, en breve, alterará "fibras de los políticos" poblanos**

El ex presidente municipal de Puebla Luis Paredes Moctezuma no se apuntó ni se descartó para participar en las elecciones federales del próximo año, sin embargo, aseveró que en breve volverá "alterar las fibras de los políticos" poblanos, sentenciando que es un "político de vocación y no de profesión". El exalcalde señaló que en su tiempo como munícipe realizó acciones que alteraron las fibras de una clase política "inepta, corrupta y abyecta" que lamentablemente generó que fuera exiliado de la capital. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145018:luis-paredes-anuncia-que-en-breve-alterará-fibras-de-los-políticos-poblanos&Itemid=535

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Continuidad en proyectos municipales, propone Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, al abrir el Instituto de Planeación Municipal.
- El alcalde entrego la dignificación del mercado La Piedad. De esta manera se pretende que el resto de los mercados municipales y de apoyo cuenten con mejores condiciones, algunos en el abandono como el mercado Venustiano Carranza.
- La Comuna retiro a comerciantes de naturaleza muerta en la zona de Analco; también están solicitando los mismos comerciantes que se cierren los antros y se retire a la gente que no tienen los espacios en este tradicional tianguis para evitar un nuevo conflicto.
- En un aparente asalto asesinan a una mujer en Bosques de San Sebastian.
- Hallaron a un encobijado esta vez en Azumiatla.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez llamó a los partidos políticos, ciudadanos y niveles de gobierno a dejar a un lado las diferencias políticas y personales para impulsar el desarrollo del municipio de Puebla. Durante la inauguración de las nuevas oficinas del Instituto Municipal de Planeación

- El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez puso en marcha el programa de Dignificación de Mercados en el cual se invertirán 60 millones de pesos. Durante la inauguración de la remodelación del mercado Vicente Suárez en la zona de La Piedad, el alcalde poblanost destacó que 40 millones de pesos serán destinados para la modernización de 24 mercados municipales y el resto, 20 millones de pesos serán para la Central de Abasto.
- Eduardo Rivera presidente municipal de Puebla, dijo que el ayuntamiento cuenta con la liquidez para pagar los aguinaldos.



Alejandro Mondragón
Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- El expresidente municipal Luis Paredes hace las pases con Eduardo Rivera y lo acompaña a la presentación de la nueva sede del Instituto de Planeación Municipal.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Con una inversión de 60 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla arrancó los trabajos de modernización de 12 mercados y la Central de Abasto, los cuales no habían recibido atención desde hace más de 25 años. El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que esta inversión representan cinco veces el recurso que administraciones anteriores aplicaron para dignificar estos centros de abasto en la capital.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a todos los poblanos a hacer un equipo para generar un proyecto de largo plazo y con visión para transformar la ciudad, haciendo a un lado los colores partidistas y las diferencias personales.
- El ex presidente municipal de Puebla Luis Paredes Moctezuma no se apuntó ni se descartó para participar en las elecciones federales del próximo año, sin embargo, aseveró que en breve volverá "alterar las fibras de los políticos" poblanos, sentenciando que es un político de vocación y no de profesión.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Sin permisos para ambulantes iniciará la temporada navideña; ayuntamiento de esta ciudad inicio el retiro de comerciantes instalados de la vía pública. Ayer inicio con los instalados en el Barrio de Analco.
- Les darán su "manita de gato" a los mercados; con recursos federales y municipales, el ayuntamiento de Puebla inicio esta labor en los mercados de la ciudad, 5 de ellos estarán lo más pronto posible. Ayer en la Central de Abasto inicio también tal labor.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Descarta el Ayuntamiento de Puebla otorgar permisos a ambulantes en el primer cuadro de la ciudad para la temporada navideña al argumentar que durante el Día de Muertos y el Buen fin de Semana, los informales no acataron los acuerdos establecidos con la autoridad.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- La seguridad es la base para que crezca el número de visitantes, esto se dice en la Secretaria de Turismo.
- Sobre la supervisión a empresas de seguridad privada están con todo.
- Inauguro Eduardo Rivera las oficinas del IMPLAN.
- Ambulantes en el Jardín de Analco fueron desalojados por la Secretaria de Gobernación Municipal, esto después del anuncio que hizo Pablo Montiel de que no habrá permisos.

RadyORO
94.9fm

Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Al entregar los primeros tres mercados, el alcalde Eduardo Rivera garantizo que la línea de crédito de 200 millones pesos que pretende contratar la comuna sea pagado en el 2014 con la finalidad de no heredársela a su sucesor
- Para el coordinador de la fracción del PRD en el Congreso del Estado Antonio Gali dijo que es necesario sacar de la congeladora el tema de los limites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula para dar certeza a quienes habitan en ese demarcación por lo que no descarto que se haga una nueva protesta en este tercer periodo de sesiones.

 NOTICIEROS
Televisa

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Fue encontrado en el Camino a Azumiatla. Personas que habían llevado a pastar a su ganado en Azumiatla, se toparon con una imagen que les robó la tranquilidad.
- El Ayuntamiento de Puebla invertirá históricamente 50 millones de pesos para la rehabilitación de mercados y la Central de Abasto, el Gobierno municipal destinara en un solo año 5 veces más recursos que los aplicados a las administraciones.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Tengo 30 años de trayectoria política, justifica Aréchiga**

El presidente del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, hizo un llamado a respetar los acuerdos de las dirigencias nacionales del PRI-Panal-PVEM para conformar la coalición "Comprometidos por México", pues enfatizó que persiguen un proyecto común. Independientemente del candidato que postule el PRI al Senado, Aréchiga Santamaría defendió la segunda fórmula para su partido -Nueva Alianza- y además pidió evaluar perfiles, pues en su caso, dijo, cuenta con una trayectoria política de 30 años para ser el abanderado. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2321464.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Alcanza Puebla cobertura universal del Seguro Popular**

La entidad alcanzó la cobertura total del Seguro Popular, logrando afiliar a más de 3.1 millones de personas; tan sólo 900 mil de éstas se enlistaron como derechohabientes en los siete meses de la gestión del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas; así lo informó el propio mandatario, quien además anunció que el otro año se implementará el programa "Consulta Segura", un diagnóstico integral a las personas de la tercera edad. Durante la apertura de

la LXV Reunión Anual de Salud Pública, el gobernador anunció dicho logro al titular de la Secretaría de Salud federal, Salomón Chertorivski Woldenberg, señalando que en breve deberá hacerse la auditoría correspondiente para avalar el hecho. Comentó también que luego de esta certificación el presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, tendrá que hacer la colocación de la Bandera Blanca que reconozca a la entidad la obtención de esta meta. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2321465.htm>



EL HERALDO

- **Desdeña Márquez Martínez molestia de aspirantes**

El coordinador de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso local, José Luis Márquez Martínez, desdeñó las expresiones de molestia de aquellos militantes que rechazan la negociación de candidaturas con partidos como Nueva Alianza y el Verde Ecologista. El diputado destacó que estas manifestaciones se deben exclusivamente al interés de obtener un cargo de elección popular durante el proceso de renovación de la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38752:desdea-marquez-martinez-molestia-de-aspirantes&catid=60:politica&Itemid=121

EL HERALDO

- Si soy el candidato, me lo he ganado: Aréchiga

El presidente de la Gran Comisión en el Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, minimizó las críticas contra su persona por ser el virtual candidato en la fórmula PRI-Nueva Alianza-PVEM rumbo al Senado de la República. Destacó que hasta el momento todavía no es un hecho que se le otorgue el escaño y que además en caso de obtenerlo, sería por el trabajo que ha desempeñado durante 30 años. En entrevista posterior a la reunión de la Gran Comisión en el Congreso local, Aréchiga Santamaría respondió a las críticas de priistas como Alejandro Armenta Mier, Enrique Doger Guerrero e Ignacio Mier Velasco, quienes consideran que el diputado de Nueva Alianza no cuenta con adeptos para ser candidato a senador y que si obtiene el cargo sólo sería por la negociación a nivel nacional entre los partidos que formaron la coalición Comprometidos con México. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38751:si-soy-el-candidato-me-lo-he-ganado-arechiga&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- **Mil 200 maestros *ninis* al interior del SNTE**

Los mil 200 maestros que dejaron de ser comisionados en el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) "ni están dando clases ni realizan labores sindicales ¿Dónde están?" cuestionó la líder de Antorcha Magisterial, Alondra Méndez Betancourt. Recordó que a principios de la administración actual las dos secciones del SNTE en Puebla acordaron reducir el número de profesores comisionados para regresarlos al aula o bien como asesores en programas de calidad pero "a las escuelas de antorcha magisterial no han llegado los asesores que se supone son los que iban a llegar para ayudar a mejorar el nivel académico". (Leticia Gutiérrez Miguel)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/1044-mil-200-maestros-ninis-al-interior-del-snte->

SINTESIS

- **Congreso debe decretar reforma de pensionados**

El secretario de Salud del estado, Jorge Aguilar Chedraui, dejó en manos del Congreso local la determinación de las posibles reformas a la Ley de Pensiones y Jubilaciones de la Ley de Issstep. En entrevista, el funcionario estatal dijo que los diputados locales son quienes tienen la última palabra y reiteró que la propuesta del gobierno del estado establece un porcentaje de aportación de 6 por ciento para la autoridad, en su calidad de patrón; y 4 por ciento, para los trabajadores. La propuesta gubernamental, recordó, plantea reducir de 65 a 60 años la edad

mínima de jubilación, además de que terminaría con el déficit por el que atraviesa actualmente el instituto. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1046-congreso-debe-decretar-reforma-de-pensionados->

SINTESIS

- **Imposible que CAIP aumente su presupuesto: Buxadé**

Al informar que están en horas de presentar la nueva ley de transparencia y acceso a la Información Pública, la presidenta de la comisión que lleva el mismo nombre en el Congreso del Estado, Josefina Buxadé Castelán, no se comprometió a luchar por más recursos para la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), debido a que la gestión de recursos se hace antes de presentar el presupuesto de egresos. En entrevista, Buxadé Castelán desconoce si el organismo autónomo realizó o no el cabildeo necesario para pugnar por mayores recursos, y comunicó que en lo personal sí abordó el tema dentro de la comisión en el Congreso del Estado. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1047-imposible-que-caip-aumente-su-presupuesto-buxade>



INTOLERANCIA

- **Destinan al DIF para 2012 bolsa millonaria**

Mientras la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado aprobó en lo general la Ley de Ingresos del Estado de Puebla sin que haya nuevos impuestos, en la iniciativa de Ley de Egresos —que aún no se analiza— se contempla un incremento en el presupuesto del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia superior a 137 por ciento, mientras que el Hospital para el Niño Poblano tiene un incremento en su presupuesto menor a uno por ciento. Ayer, durante la sesión de la Comisión de Hacienda pasó la Ley de Ingresos del Gobierno del Estado que este día podría ser aprobada por el pleno del Congreso del Estado de acuerdo con lo informado por el diputado Lauro Sánchez López, quien sostuvo que no hay nuevos impuestos estatales y sí estímulos a las empresas. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85604

INTOLERANCIA

- **Presume pluralidad legislativa**

El diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, mostró el punch. Cobijado por la clase política, desde legisladores, cuadros priistas hasta funcionarios del gobierno estatal, Abaid Kuri convocó a sus compañeros diputados a trabajar en favor de la ciudadanía. "He comprobado que ninguna política pública, por muy bien que esté formulada y proyectada, no será efectiva sin una base ciudadana que la haga funcionar." El clima electoral se percibió en la reunión. Las porras se repartieron entre los asistentes al evento. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85600

INTOLERANCIA

- **Piden a quejosos priistas madurez**

El coordinador de los diputados locales del PRI, José Luis Márquez Martínez, demandó a los expresidentes de su partido madurez y sumarse al proyecto para ganar la Presidencia de la República, al considerar necesario ceder la segunda fórmula al Senado; mientras que Guillermo Aréchiga Santamaría declaró que "la coalición no sólo fue un reparto de posiciones". Entrevistados por separado tras las declaraciones que hicieron los expresidentes del PRI, Alejandro Armenta Mier, Víctor Manuel Giorgana e Ignacio Mier Velasco, en contra de la alianza electoral, ambos coincidieron en que la situación habrá que superarse. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85602

INTOLERANCIA

- **Zavala corrige la plana a priistas berrinchudos**

El secretario adjunto a la Secretaría General del CEN del PRI, Javier López Zavala, afirmó que por el bien de su partido y para ganar las elecciones de 2012 es necesaria la alianza entre el Panal y el PRI para recuperar la Presidencia de la República el próximo año. López Zavala afirmó que no se trata de una postura personal, sino de una decisión tomada de manera democrática por su partido a nivel nacional "Pienso que seguramente a la militancia sí le lastima la decisión que se haya tomado. Sin embargo, no hay que perder de vista que para el PRI

gane la Presidencia de la República es necesaria la alianza no solamente con el Panal, sino con el Partido Verde Ecologista y que apoyen a nuestro partido con la decisión que se tomen con quien sea nuestro candidato.” (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85601

CAMBIO

CAMBIO

- **PRI poblano va con todo vs Elba Esther y el Panal**

El PRI poblano lanzará una ofensiva total contra Elba Esther Gordillo y el Panal por la alianza entre ambos institutos políticos, luego de que el Consejo Consultivo del Comité Directivo Estatal aprobara enviar una misiva a la dirigencia nacional, para solicitarle que analice el convenio para el caso de Puebla. Por si fuera poco, ayer los 15 diputados federales entregaron un documento a Humberto Moreira y a Enrique Peña Nieto, solicitando la revisión de la coalición en la entidad. (Yonabab Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-yc-politica-pri-poblano-va-con-todo-vs-elba-esther-y-el-panal.htm>

CAMBIO

- **SNTE provoca retraso en reforma a pensiones**

Jesús Zaldívar confesó que la falta de consensos con el SNTE ha provocado el retraso de la reforma al Sistema Estatal de Pensiones del ISSSTEP, pues los sindicalizados exigen que el aumento a las cuotas sea del 3.5 y no del 4 por ciento como lo proponen los legisladores de Acción Nacional. El diputado local declaró que por esta razón la iniciativa que iba a ser presentada este día deberá posponerse hasta la próxima semana. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-snte-provoca-retraso-en-reforma-a-pensiones.htm>

CAMBIO

- **Panistas pirata son necesarios para 2012**

El panista Genaro Ramírez Rojas, quien ha sido señalado como el responsable de la “afiliación pirata” en el PAN, lamentó que la dirigencia estatal de este partido haya detenido el registro de 4 mil miembros adherentes a sus filas, pues “son necesarios para operar en la elección del 2012”. Ayer, Mondragón Quintana declaró que quienes intentaron sumarse al PAN mediante la “afiliación pirata” a principios de julio no podrán participar en la votación para elegir a los candidatos a diputados federales y senadores, puesto que su ingreso a la base de datos del partido fue detenido a tiempo por ser parte de las irregularidades detectadas en la afiliación masiva. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-panitas-pirata-son-necesarios-para-2012.htm>

CAMBIO

- **Hoy ponen en marcha el CRIT de Puebla**

Este día, el mandatario nacional, Felipe Calderón Hinojosa, inaugurará el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), en compañía del gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente de la fundación altruista, Fernando Landeros Verdugo, proyecto que se construyó en sólo ocho meses y que atenderá a 3 mil pacientes -al año- con capacidades diferentes, especialmente con problemas de coordinación motriz. El CRIT comenzará a operar el próximo 5 de diciembre, aunque el 2 y 3 Televisa -como cada año- transmitirá el Teletón 2011, donde realizará la inauguración oficial del centro de rehabilitación. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-eg-politica-hoy-ponen-en-marcha-el-crit-de-puebla.htm>

CAMBIO

- **Abaid rinde su primer informe como diputado**

El diputado local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, recibió el respaldo de la dirigencia de Nueva Alianza, del PRI, legisladores locales y funcionarios estatales al presentar su Primer Informe de Labores. Abaid no se descartó para buscar una diputación federal por la coalición PRI-Verde- Panal en el proceso electoral del 2012 y declaró que esperará la emisión de la convocatoria para tomar una decisión. Durante

su discurso, el legislador resaltó los logros de su bancada en la LVIII Legislatura, pues este año fue la primera vez que el Verde logró presidir la Mesa Directiva del Congreso local. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-abaid-rinde-su-primer-informe-como-diputado.htm>

CAMBIO

- **Aréchiga quiere a Agüera como compañero de fórmula**

Aunque los priistas rechazan a Guillermo Aréchiga como candidato al Senado en la coalición PRI-Verde-Panal, el legislador local ya está pensando en quién podría ser su compañero de fórmula para el proceso electoral del 2012, pues resaltó las cualidades del rector Enroque Agüera y el trabajo que ha realizado al frente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. En entrevista, el presidente de la Gran Comisión en el Congreso exigió a los priistas que se han manifestado en contra de la colación entre el Panal y el tricolor que antepongan el beneficio de los ciudadanos por sobre sus intereses personales. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-ar-chiga-quiere-a-ag-era-como-compa-ero-de-f-rmula.htm>

CAMBIO

- **Zavala se resigna a aliarse con quien lo derrotó en 2010**

El priista Javier López Zavala se resignó a la coalición PRI-Verde-Panal pese a que en la elección del 2010 el Partido Nueva Alianza colaboró para que Rafael Moreno Valle le arrebatara el triunfo en la contienda por la gubernatura. El aspirante a candidato al Senado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se manifestó en contra de la alianza firmada con el partido magisterial, no obstante acatará la decisión tomada por Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-zavala-se-resigna-a-aliarse-con-quien-lo-derrot-en-2010.htm>

CAMBIO

- **Este día aprobarán Ley de Ingresos 2012**

Este día el Pleno del Congreso local aprobará la Ley de Ingresos 2012 del Ejecutivo que asciende a 54 mil millones de pesos. Sin realizar modificaciones al proyecto original, ayer por la noche la Comisión de Hacienda aprobó por unanimidad la iniciativa enviada por el gobernador del estado. Dentro de los 54 mil 497 millones de pesos contemplados en el presupuesto de Ingresos, se contemplan 3 mil 381 millones de recursos propios. A esta cantidad se suman 6 mil 496 millones de los recursos que invertirá la Federación en la entidad. En total Puebla gastará el próximo año 61 mil millones de pesos. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-vl-politica-este-d-a-aprobar-n-ley-de-ingresos-2012.htm>

CAMBIO

- **“Que los diputados se dejen de estupideces”**

El exalcalde panista, Luis Paredes Moctezuma, arremetió en contra del Congreso del estado: “Que deje a un lado las discusiones bizantinas y las estupideces”, y en cambio que avale la consulta ciudadana que se realizó en su administración para determinar los límites territoriales con el municipio de San Andrés Cholula. Luis Paredes recordó que en el 2003, junto con su homólogo Guillermo Paisano, se sesionó en el Congreso del estado para acordar los límites territoriales, no obstante nunca se promulgaron los acuerdos a los que llegaron ambas demarcaciones: “La facultad del Congreso no es determinarlos (límites), cuando hay acuerdo entre los ayuntamientos lo que le queda es promulgarlos, cosa que no ha hecho; esto llegó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la Corte falló a favor de los acuerdos”. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/241111-le-politica-que-los-diputados-se-dejen-de-estupideces.htm>

- **Gobierno destina al DIF más recursos que a los poderes Judicial y Legislativos juntos**

El gobierno del estado duplicó el presupuesto del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) estatal, el cual ejercería 762 millones 943 mil pesos en 2012, monto que es superior al que recibirán juntos el Congreso local y el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Puebla. En la iniciativa de Ley de Egresos del Estado 2012, que se encuentra en análisis de los diputados de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Estatal y Municipal, la Secretaría de Finanzas propuso una bolsa de 691 millones 880 mil pesos para los poderes Judicial y Legislativo. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/pol302.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El Congreso del estado concretará los cambios en el TSJ y en la CDH este día**

Este día los diputados del Congreso local cubrirán las cuatro magistraturas vacantes del Tribunal Superior de Justicia de Puebla (TSJ) e integrarán el Consejo Consultivo de la Comisión de Derechos Humanos del estado (CDH). En el caso del TSJ, se espera que las posiciones queden en manos de Joel Daniel Baltazar Cruz, Belinda Aguilar Díaz, Roberto Flores Toledano y Amador Coutiño Chavarría, quienes fueron propuestos por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dentro de cuatro ternas. El Consejo Consultivo de la CDH se integrará de cinco personas, entre quienes se encontrarían Germán Molina Carrillo, Wilma Julián Ruiz y María Teresa Rodríguez Ortiz. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/pol103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pide Luis Márquez a priistas no chantajear al partido para obtener candidaturas al Senado**

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Congreso local, José Luis Márquez Martínez, convocó a sus correligionarios a la madurez y les pidió no caer en chantajes, ante las amenazas que han realizado militantes de que abandonarán las filas del tricolor de no modificarse la asignación de espacios al Partido Nueva Alianza (Panal). En tanto, el líder de la fracción del Panal y aspirante al Senado, Guillermo Aréchiga Santamaría, pidió a los priistas trabajar en inclusión dentro de la coalición Compromiso por México, que ambos institutos políticos formaron con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) la semana pasada. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/pol203.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Nueva Izquierda avala las aspiraciones de López Obrador y pide candidaturas**

Al confirmar su respaldo a Andrés Manuel López Obrador, la corriente perredista de Nueva Izquierda (NI) dio un adelanto de la lista de aspirantes que impulsará dentro de la alianza Movimiento Progresista en 2012. Los legisladores locales Eric Cotoñeto Carmona, Antonio Gali López y Jorge Garcilazo Alcántara buscarán una candidatura a diputados federales, a menos de un año de rendir protesta como representantes populares del Congreso del estado. En el listado de contendientes de NI también se encuentra el dirigente estatal del sol azteca, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, quien busca encabezar la fórmula a la Cámara Alta del Congreso de la Unión. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/pol404.php>

MILENIO

MILENIO

- **Alcanza Puebla la cobertura total en salud**

Rafael Moreno Valle solicitó a la Secretaría de Salud federal (SSA) que Puebla se convierta en un estado piloto del programa Consulta Segura, orientado a promover la medicina preventiva, al tiempo de confirmar que la entidad alcanzó la cobertura universal con más de 3 millones 100 mil personas afiliadas al Seguro Popular. El gobernador poblano pidió públicamente al titular de la SSA, Salomón Chertorivski Woldenberg, que a la brevedad se realice una auditoría para validar los datos y que a más tardar en diciembre, en una nueva visita del presidente Felipe

Calderón, se coloque la bandera blanca que simboliza esa cobertura. (Tonatiuh Avelino)
<http://impreso.milenio.com/node/9067238>

MILENIO

- **Con dos candidatos se rompe unidad del SETEP**

La mañana en el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP) que se había anunciado por la mañana de ayer en la elección del secretario general para el periodo 2012-2016, se rompió al medio día. A las 8:00 horas, Maximino Angulo Marín se presentó como único candidato apoyado por la propia dirigencia estatal de la organización que agrupa a más de tres mil docentes del estado; y para las 11:00 horas, Aubdon Calderón Jiménez contradijo dicho nombramiento al señalar que también se inscribirá para participar en el proceso electoral que se realizará el próximo 20 de abril de 2012. (Jaime Zambrano)
<http://impreso.milenio.com/node/9067222>

MILENIO

- **Hoy inauguran RMV y Felipe Calderón el CRIT**

El gobierno del estado comprometió la entrega de 380 millones de pesos en un periodo de 10 años para garantizar el mantenimiento y operación del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), aunque no tendrá injerencia en la toma de decisiones ni en la selección de los beneficiarios. Enrique Ibarro Ariza, director general del CRIT Puebla, informó que las autoridades estatales garantizaron el pago de 38 millones de pesos anuales para el funcionamiento del centro que será inaugurado la tarde de hoy por el presidente Felipe Calderón Hinojosa. (Tonatiuh Avelino)
<http://impreso.milenio.com/node/9067237>

MILENIO

- **Congreso definirá la cuota del ISSSTEP**

La decisión de modificar la propuesta de un aumento del 4 por ciento a las cuotas que los trabajadores tendrán que aportar al ISSSTEP dependerá del Congreso del estado y específicamente de la bancada del PAN por ser la que presentará la iniciativa para reformar la ley que rige a esa institución, puntualizó el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. Recordó que la propuesta del Ejecutivo local plantea un incremento del 10 por ciento a las cuotas laborales, de las cuales, 6 puntos porcentuales serían aportados por el gobierno y el 4 por ciento restante por los trabajadores, "pero están pidiendo específicamente que se revise a la baja ese número y estamos afinando de cuánto será". (Tonatiuh Avelino)
<http://impreso.milenio.com/node/9067239>

MILENIO

- **Pedí revisar revocación, por eso sigo en el cargo: Loeza**

Porfirio Loeza Aguilar, alcalde de Tlatlauquitepec, aseguró que el oficio de revocación de mandato ya lo recibieron los regidores del municipio, por lo que fue en la última sesión de Cabildo cuando el secretario general, José Antonio Salgado Jiménez, dio a conocer el decreto que avaló el Congreso el pasado 28 de septiembre. En entrevista, el edil dijo desconocer por qué los regidores del PAN, Maclovio Librado Guerrero, Lorena Bello Velasco y Jorge Alberto Guzmán Cosca; del PRI, Gonzalo Vallejo Camacho; y del Partido del Trabajo (PT), Filomeno Romano Bonifacio, se presentaron el lunes pasado en la capital para denunciar que no ha dejado el cargo. (María Pineda)
<http://impreso.milenio.com/node/9067210>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **A favor Nueva Izquierda que Miguel Ángel de la Rosa sea candidato a senador**

La corriente de Nueva Izquierda está de acuerdo en postular al aún dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, como candidato a senador de la República en las elecciones de 2012. Así lo declaró el diputado local del PRD, Erick Cotoñeto Carmona, quien es integrante de esta corriente al interior del Sol Azteca, pues aseguró que el dirigente estatal del partido, ha demostrado capacidad para competir por dicha posición. Señaló que al ser Nueva Izquierda una de las corrientes más fuertes en el estado de Puebla, existen las condiciones para

que se queden con la mayoría de las candidaturas rumbo al 2012, cuando también se renovarán 16 diputaciones federales. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52243

OPINION

- **En contra Buxadé del cobro por copia de información pública**

La diputada del PAN, Josefina Buxadé Castellan, se pronunció en contra de cobrar 80 pesos en 2012 por cada copia certificada con información sobre el uso de recursos públicos, pues ello inhibe el ejercicio a la información pública. En su calidad de presidenta de la comisión de Transparencia del Congreso local, dijo que en la nueva Ley de Transparencia ya se trabaja en una propuesta para evitar que el interesado pague 80 pesos por cada copia certificada. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52242

OPINION

- **El reto para el PAN es la elección de candidatos, no las alianzas: UDLAP**

Ernesto Derbez, rector de la UDLAP confía en que sea Josefina Vázquez Mota la candidata a la presidencia por Acción Nacional Para el rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Ernesto Derbez, el verdadero reto que enfrenta el Partido Acción Nacional (PAN), de cara a la elección presidencial es salir unido en el proceso de asignación de candidaturas y no las coaliciones que ya fraguaron, por una parte el Partido Revolucionario Institucional con Nueva Alianza y por otra, las izquierdas. (Arturo Cravioto)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52236

OPINION

- **Pide José Luis Márquez a priístas inconformes no chantajear**

El coordinador de los diputados del PRI, José Luis Márquez Martínez, pidió a los priístas inconformes no caer en el chantaje, respecto a que si no se cambia el convenio de coalición con el PVEM y Panal, se van del partido. Así lo declaró después de conocer la posición que tienen algunos priístas que solicitarán a la dirigencia nacional del partido, cambiar el convenio de coalición signado entre las tres fuerzas parlamentarias. En este contexto, el coordinador de la bancada apeló a la madurez de los ex dirigentes, pues precisó que ellos deberían seguir el ejemplo del senador Manlio Fabio Beltrones, quien declinó a sus aspiraciones en la Presidencia de México, para privilegiar la unidad del instituto tricolor. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52235



E-CONSULTA

- **Supera el SNTE en 2011 los incentivos económicos del sexenio pasado**

Prestaciones económicas por 400 millones de pesos obtuvo el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en 2011 para sus 78 mil afiliados, con lo que duplicó los 200 millones obtenidos en el último año de la anterior administración estatal. La negociación salarial de este año otorgó 35 prestaciones adicionales a las 120 con las que contaba el magisterio hasta la fecha. De esta manera, serán 400 millones de pesos los que se repartirán entre el magisterio poblan en conceptos como apoyo para útiles escolares, operaciones con láser y becas comisión para estudiar en el extranjero, apoyos para viviendas, profesionalización de docentes o recursos para jubilados, por citar algunas. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22122:supera-el-snte-en-2011-los-incentivos-econ%C3%B3micos-del-sexenio-pasado&Itemid=332

E-CONSULTA

- **El gobierno estatal aún incumple la Ley de Transparencia, reporta la CAIP**

A unos días que el Congreso local apruebe las reformas a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, la administración estatal incumple todavía con una décima parte de este marco normativo. De acuerdo con la más reciente evaluación realizada por la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), las dependencias cumplen 90.24 por ciento de la regla, lo que refleja un avance de 50 puntos respecto al nivel de la administración anterior, la cual concluyó con una cobertura del 39.81 por ciento. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22103:el-gobierno-estatal-

[a%C3%BAn-incumple-la-ley-de-transparencia-reporta-la-caip&Itemid=332](#)

E-CONSULTA

- **Diputados federales del PRI entregan al CEN su inconformidad por coalición**

Los diputados poblanos del PRI en la Cámara baja suscribieron y entregaron al Comité Ejecutivo Nacional de su partido un documento en el que expresan su desacuerdo por los términos en que se pactó la alianza electoral entre el PRI, Panal y PVEM para el estado de Puebla, por lo que le piden a la dirigencia nacional rectificar. Desde temprana hora, entre las curules de la bancada poblana del PRI comenzó a circular dicho documento que firmaron todos los diputados presentes y que por la tarde-noche del miércoles fue entregado en las oficinas del Comité Ejecutivo Nacional del partido. (Alfredo Placencia)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22117:diputados-federales-del-pri-entregan-al-cen-su-inconformidad-por-coalici%C3%B3n&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Niegan amparo a Refugio Rivas para recibir la toma de nota del Sutcobp**

El Juzgado Sexto de Distrito falló en contra del ex secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas Corona, en el proceso para exigir que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) le otorgue la toma de nota y el reconocimiento sindical al interior del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep). Ante ello Rivas Corona dijo que recurrirá al Tribunal Colegiado del Trabajo y de ser necesario a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para seguir el proceso de manera legal. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22079:juez-niega-amparo-a-refugio-rivas-para-recibir-la-toma-de-nota-del-sutcobp&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla alcanza la cobertura universal con el Seguro Popular**

El estado de Puebla ha logrado cobertura universal con el Seguro Popular al afiliarse en los primeros siete meses de la actual administración estatal a más de 3.1 millón de personas en todo el estado, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien dijo que únicamente están a la espera de la auditoría por parte de la Federación a fin de corroborar los datos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145016:puebla-alcanza-la-cobertura-universal-con-el-seguro-popular&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados serán los responsables de modificar la ley del Issstep**

Serán los diputados locales los que determinen las modificaciones a la ley del Issstep que ha propuesto el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas a fin de rescatar al instituto de la crisis financiera que actualmente presenta, así lo informó el secretario de salud del estado, Jorge Aguilar Chedraui quien señaló que se mantienen reuniones con los involucrados en el tema. El responsable de la salud de los poblanos indicó que la propuesta que se ha hecho es de que de los 10 puntos porcentuales, seis sean aportados por el gobierno y cuatro por los trabajadores, quienes piden la cantidad sea menor. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145009:diputados-serán-los-responsables-de-modificar-la-ley-del-issstep&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **Desbanda tricolor tiene nombre y apellido**

Uno de los operadores de la probable desbandada en el PRI tiene nombre y apellidos. Es José Ángel Pérez García, coordinador operativo estatal de Movimiento Ciudadano (antes Partido Convergencia). Priistas que conocen del tema refieren que dicho personaje político es "gente cercana" al diputado local Enrique Doger Guerrero, quien semanas atrás ha platicado directamente con el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz para que acepte la

candidatura a senador por las izquierdas. José Ángel Pérez García fue director de Participación Ciudadana en el trienio de Enrique Doger, por lo que es una persona muy cercana a él. (Imagen)
<http://www.imagenpoblana.com/2011/desbanda-tricolor-tiene-nombre-y-apellido>

IMAGEN POBLANA

- **Aréchiga, némesis del PRI**

La némesis en la coalición entre PRI, PANAL y el Partido Verde es Guillermo Aréchiga Santamaría, político cercano a la líder vitalicia del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales. Fuentes cercanas a la dirigencia estatal del PRI refieren que los procedimientos legales que emprenderían algunos ex dirigentes del tricolor ante el Tribunal Estatal del Poder Judicial de la Federación no tendrían alcance debido a que son procesos largos. Por lo que cuando se dé un fallo, la alianza entre los tres partidos ya habrá definido candidatos a diputados federales y senadores. (Imagen)
<http://www.imagenpoblana.com/2011/arechiga-nemesis-del-pri>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Jura Derbez Bautista que Vázquez Mota ganaría elecciones del 2012**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista, se pronunció por Josefina Vázquez Mota, como la candidata del Partido Acción Nacional (PAN), rumbo a las elecciones del 2012, y por lo que dijo: "dará una amplia ventaja" a los otros partidos. Agregó que es la única mujer que encabeza a un partido y tiene carisma, en comparación con los otros aspirantes de su propio partido. De hecho, aseguró que en caso de que sea elegido el también candidato del PAN, Ernesto Cordero, tiene menos posibilidades de ganar la elección presidencial. (Trinidad González)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Jura-Derbez-Bautista--que-Vázquez-Mota--ganaría-elecciones-del-2012&id_noticia=40301

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Márquez Martínez critica a opositores de alianza con el Panal**

Los priistas inconformes con la coalición con el Panal, deben actuar con madurez política y anteponer sus intereses personales por los de los mexicanos, durante las elecciones presidenciales del próximo año. Ese fue el llamado que hizo el coordinador de los diputados del PRI, José Luis Márquez Martínez, luego de que el día de ayer los ex dirigentes estatales del tricolor, Alejandro Armenta e Ignacio Mier, informaron que buscarán a la dirigencia nacional para hacerle ver que el PRI debe quedarse con las dos posiciones al Senado. (Aldo Miguel Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Márquez-Martínez-critica-a-opositores-de-alianza-con-el-Panal&id_noticia=40297

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buscarán que líder del PRD llegue al Senado**

El diputado local del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona, anunció que la corriente Nueva Izquierda propondrá que el todavía dirigente del partido, Miguel Ángel de la Rosas Esparza, sea su candidato a Senador por la primera fórmula. En conferencia de medios, informó que los tres diputados locales del PRD (él, Jorge Garcilazo Alcántara y Antonio Gali), buscarán acordar con las izquierdas que ellos sean los candidatos a diputados federales para los comicios del próximo año. (Aldo Miguel Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Buscarán-que-líder-del-PRD-llegue-al-Senado&id_noticia=40298



PUEBLA ONLINE

- **Priistas buscan refugio en el PAN: Mondragón**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, reveló ante medios locales que hay priistas interesados en buscar un puesto de elección de popular en 2012 bajo las siglas del blanquiazul. Pero aunque su partido está dispuesto a postular cuadros externos en distritos con baja presencia electoral, señaló que los aspirantes estarán sujetos a la aprobación del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), a demostrar apego a la doctrina panista y haber presentado su renuncia como militante de otro partido antes del 17 de diciembre. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19960:pri%C3%ADstas-buscan-refugio-en-el-pan-mondrag%C3%B3n&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **PRI no debe caer en chantajes por candidaturas para el Panal: Márquez**

El coordinador de la bancada priísta en el Congreso Local, José Luis Márquez Martínez, pidió a sus correligionarios tricolores no caer en el chantaje al amenazar con dejar el partido si no hay modificaciones al convenio de candidaturas con el Panal. "Apelo a la madurez de mis compañeros priístas para que se sumen a este proyecto. Respeto sus expresiones pero, por encima de los intereses personales, están los del partido y el interés primordial de ganar la presidencia de la República", sostuvo en entrevista. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19958:pri-no-debe-caer-en-chantaj-es-por-candidaturas-para-el-panal-m%C3%A1rquez&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **De la Rosa Esparza pide ir con Bartlett al Senado por el PRD**

Miguel Ángel de la Rosa Esparza y el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz se perfilan como los posibles candidatos al Senado por parte del bloque izquierdista formado por PRD, PT y Movimiento Ciudadano, rumbo a las elecciones de 2012. Así lo indicó el diputado local, Erick Cotoñeto Carmona, tras considerar que el actual dirigente del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, cuenta con posicionamiento entre los votantes y el apoyo de la corriente Nueva Izquierda (NI). Sobre esta última, sostuvo que cuenta con los perfiles suficientes para postular candidatos al Congreso de la Unión, aunque reconoció que las posiciones para cada integrante de la coalición no se han definido aún. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19950:de-la-rosa-esparza-pide-ir-con-bartlett-al-senado-por-el-prd&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Acuerdos antes que intereses partidistas: Abaid Kuri**

El diputado local del PVEM, Elías Abaid Kuri, se sumó a las acciones de los legisladores del Partido Nueva Alianza (Panal) y decidió, antes de concluir el primer año de su labor legislativa, rendir su informe en el que destacó que en el Congreso se privilegiaron los acuerdos antes que los intereses partidistas o personales. Destacó que la conformación plural del Poder Legislativo obligó a los actuales diputados a consensar y privilegiar el diálogo ante las diferentes iniciativas presentadas en el primer año legislativo. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acuerdos-antes-que-intereses-partidistas:-Abaid-Kuri-&id=24206>

RETO DIARIO

- **Dejar chantajes, pide Márquez a priístas**

El coordinador de los diputados del PRI en el Congreso del Estado, José Luis Márquez Martínez, exhortó a sus compañeros inconformes con la coalición con Nueva Alianza y el Verde, respaldar las decisiones de su partido y sin chantajes. Los ex dirigentes estatales del PRI, Alejandro Armenta Mier, Ignacio Mier Velasco y Víctor Manuel Giorgana Jiménez, asumieron decisiones que provocaron inconformidad entre la militancia pero de todos modos convocaron a la unidad del partido, recordó. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dejar-chantaj-es,-pide-Marquez-a-priistas&id=24190>

RETO DIARIO

- **Responde Aréchiga a opositores de alianza PRI-Panal**

Dejar fuera orgullos y vanidades para construir un proyecto nacional, fue la respuesta de Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, a las inconformidades priístas por las posiciones que recibió el Partido Nueva Alianza (Panal) en la coalición pactada con el PRI y el Verde. Expresó su respeto al enojo de ex dirigentes del PRI por entregar al Panal la segunda candidatura al Senado y otros distritos a diputados, por lo que los exhortó a anteponer el proyecto político a las posiciones personales. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Responde-Arechiga-a-opositores-de-alianza-PRI-Panal&id=24189>



CINCO RADIO

- **RMV Encabeza Sorteo de Créditos Hipotecarios FOVISSSTE 2012**

El Gobernador Rafael Moreno Valle encabezó el sorteo de Créditos Hipotecarios Tradicionales FOVISSSTE 2012, en el que se entregarán 2 mil 180 créditos a familias poblanas. El Sorteo beneficiará a más de dos mil familias poblanas, y se reflejará en una derrama económica superior a mil 600 millones de pesos, fomentará empleos directos e indirectos en Puebla, subrayó el Ejecutivo Estatal. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-encabeza-sorteo-de-creditos-hipotecarios-fovisste-2012/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Deplorable, abandonar combate a trata: ONU**

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) y grupos civiles deploraron la reducción presupuestal contra la trata de personas que decidió la Cámara de Diputados, al aprobar sólo 4 millones de los 53 millones de pesos que originalmente se habían propuesto. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **GDF descarta subsidio a tenencia en autos de lujo**

El gobierno del DF pretende subsidiar hasta en 100% el pago de la tenencia sólo a los propietarios de vehículos que no sean considerados de lujo, que no presenten adeudos y también a los híbridos y eléctricos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Cambia AMLO tono de discurso**

Ubicado como el presidenciable más conocido entre los mexicanos y el mejor posicionado de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador posee también el mayor número de opiniones adversas y el porcentaje de quienes no votarían por él ha crecido, por lo que busca recuperar simpatías perdidas. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Se rinde príismo a Peña Nieto**

Sectores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) iniciaron un masivo cierre de filas en torno a la inminente candidatura de Enrique Peña Nieto a la Presidencia de la República. Ayer, la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) —que constituye el sector popular del tricolor—, así como el Organismo Nacional de Mujeres Priistas (Onmpri) manifestaron su respaldo absoluto al mexiquense para enfrentar la contienda presidencial del próximo año. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Amarrados todos por Peña y la maestra

Aunque algunos priistas se rasguen las vestiduras por la alianza de su partido con el partido de la maestra

Gordillo, es innegable que en Puebla en términos prácticos garantizaron miles de votos en favor de Enrique Peña Nieto.

Para el PRI nacional, el acuerdo con Puebla fue una jugada maestra.

Si bien es cierto que un aspirante al Senado quedará injustamente marginado al ceder la segunda posición de la fórmula a Guillermo Aréchiga, también es cierto que cierran la posibilidad de que el gobernador envíe a un candidato cercano al Senado por Acción Nacional.

Para nadie es un secreto que el hombre más cercano a Rafael Moreno Valle, es su secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, a quien no pondría en riesgo por ningún motivo.

Si el PRI no hubiera incluido al candidato de la maestra Elba Esther en la fórmula senatorial, y por el contrario hubiese incluido a Blanca Alcalá —por citar un ejemplo—, el gobernador poblano se encontraría libre de compromisos para impulsar a Manzanilla o a cualquiera de sus hombres de confianza.

Ante la alianza PRI-Panal, las circunstancias obligarán a Moreno Valle a respaldar al elegido por la maestra para convertirlo en senador.

Cuando se conozcan los nombres de los miembros de la fórmula panista al Senado, se confirmará esta hipótesis.

No duden que aparezca un morenovallista venido a menos como Pablo Rodríguez en la fórmula, y que el otro nombre provenga del apoyo de quien sea el candidato presidencial panista, que en caso de ser Josefina Vázquez Mota la fórmula puede completarla Augusta Díaz de Rivera, y si Calderón logra imponer a Ernesto Cordero el beneficiado puede ser Javier Lozano Alarcón.

Y aunque me digan algunos ilusos que en el PAN sus procesos son democráticos, la realidad es que cada día se parecen más al PRI.

La minirebelión priista

Si partimos de la base de que en términos numéricos el amarre Peña-Gordillo puede representar tan solo en Puebla unos 200 mil votos de diferencia con relación al candidato blanquiazul, podemos imaginar lo que representa para el PRI nacional la rebelión de algunos priistas en Puebla.

Con todos los beneficios que implica para el tricolor la alianza con Nueva Alianza, me parece que las amenazas de personajes como Alejandro Armenta, Enrique Doger, Víctor Giorgana e Ignacio Mier no generan preocupación alguna para la cúpula priista.

Si este cuarteto piensa que Enrique Peña y su equipo cercano no duermen por su amenaza de abandono, permítanme soltar una carcajada.

Me queda claro que cuando Peña Nieto se entere de esta "minirebelión", esbozará una sonrisa y pedirá a un propio que hable con ellos para que los aplaque.

Y sin jugarle al adivino, desde ahora les anticipo que se aplazarán.

Ningún priista en su sano juicio va a abandonar a su partido cuando están más cerca que nunca de recuperar la Presidencia.

Y si no, al tiempo.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=740>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Vázquez Mota aventaja a Cordero en Puebla

Un nuevo capítulo se vivió hace unos días en la guerra de baja intensidad que se libra entre la nomenclatura panista y el gobierno del estado.

Los detalles pasaron desapercibidos, pero demuestran que las asperezas entre la dirigencia panista y la administración de Rafael Moreno Valle no han disminuido.

Envalentonados por el fallo del Trife, mediante el cual se revocan las designaciones y ahora se tendrá que ir a elección el proceso de selección de candidatos a diputados y senadores, el panismo local decidió de nueva cuenta dar la batalla y hacer frente al morenovallismo.

El marco se dio en el proceso de recabar firmas para el registro de los aspirantes panistas a la presidencia de la República. Josefina Vázquez Mota presumía hace unos días a través de su cuenta de Twitter que había logrado recabar más de 100 mil adhesiones, cuando sólo requiere de 35 mil.

En Puebla resultó abrumadora la cifra de firmas que recibió Josefina Vázquez Mota. Sin ningún esfuerzo, obtuvo tres veces más de que lo que tuvo el "delfín" del presidente Calderón, el exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero.

El operador del exfuncionario federal sufrió de verdad para poder alcanzar la cifra de firmas que necesita Cordero, en tanto que Vázquez Mota —insisto— triplicó la cifra.

Un dato que ya quedó registrado en Casa Aguayo y en Casa Puebla, es el coordinador de la campaña de

Cordero en Puebla y supuesto encargado de recolectar las firmas, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, ni las manos metió para tratar de ayudar a quien se supone apoya para llegar a la Presidencia de la República. Muy extraño, ¿no?

En fin, aunque en todos los sondeos Vázquez Mota aparece como la mejor perfilada para hacerse de la candidatura del PAN a la Presidencia de la República, en la ciudad de México cuentan que el equipo de Ernesto Cordero está más tranquilo que nunca, ya que no existe duda entre los integrantes de la "burbuja corderista", que el exsecretario de Hacienda y exsecretario de Desarrollo Social se hará de la posición y será el abanderado panista rumbo al 2012.

Seguramente algo han de saber.

Arranca actividades el CRIT

Como lo adelanté, será este día que con la presencia del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y del titular de la Fundación Teletón, Fernando Landeros, se pongan en marcha las instalaciones del CRIT en Puebla.

La estructura se levantó en un tiempo récord y hay que reconocer que obedece a una necesidad de la población que padece algún tipo de capacidad diferente y que en Puebla asciende a casi 10 por ciento de la población poco más de 500 mil poblanos.

El esfuerzo realizado por la administración morenovallista rinde sus frutos y también hay que reconocer que una de las promesas cumplidas por parte del gobernador, quien anunció esta obra como parte de sus compromisos durante su toma de posesión.

Mano enérgica de la SEP

El rector de la Universidad Tecnológica de Puebla, Jorge Guillén Muñoz, tomó apoyado por la SEP y por el propio gobernador Rafael Moreno Valle, una decisión por demás afortunada, en el sentido de suspender definitivamente a tres estudiantes de esta institución, los cuales le prendieron fuego a una banca al interior de un edificio de la UTP.

La decisión se tomó luego de una exhaustiva investigación en la cual los tres jóvenes estudiantes de Mecatrónica reconocieron su responsabilidad en los actos, y sin duda sienta un precedente para que al interior de las instituciones de educación en el estado no se permitan actos vandálicos.

Puebla a la cabeza en afiliaciones al seguro popular

De acuerdo a datos de la administración estatal, Puebla alcanzó la cobertura universal en materia de salud con la afiliación de 3.1 millones de poblanos al seguro popular.

Al inicio de la presente administración Puebla ocupaba el lugar número 29 a nivel nacional en materia de afiliación al Seguro Popular, luego de la campaña que se puso en marcha en el mes de abril. Hoy Puebla se encuentra en los primeros lugares de cobertura, esfuerzo que ayer fue reconocido por el propio secretario de Salud, Salomón Chertorivski Woldenberg, quien ayer estuvo en Puebla, con motivo de la LXV Reunión Anual de Salud Pública.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=739>

CAMBIO

(Poder y política/Manuel Cuadras)

Un tal "Cuadras" y un tal-Iván

Hace cinco años comenzó una gran historia. Fue una tarde de marzo, yo me desempeñaba como trabajador de confianza del Ayuntamiento de Puebla, recién egresado de la Universidad, y a pesar de que la política y la administración pública **no** me eran nada indiferentes, mi verdadera pasión era el análisis político.

Aquella tarde estaba terminando un análisis de la política local (como muchos que hacía, únicamente para consumo propio, para no perder el estilo de mis ensayos universitarios). Fue entonces cuando, una persona a la que aprecio y respeto mucho, me motivó a que publicara mis artículos en algún medio, que no se quedaran únicamente en el disco duro de mi computadora. "Habla con Arturo Rueda —me dijo— quizá él te abra un espacio en CAMBIO..." Y así fue.

Es así como surgió **Manuel Cuadras**, que dicho sea de paso, regresó el uso del seudónimo en el periodismo local, abriendo con ello un gran debate al respecto. Algunos críticos y detractores se fueron por la descalificación sencilla, esgrimiendo que "Manuel Cuadras era un cobarde porque no daba la cara... porque no firmaba con su nombre original..." A ellos en su momento les contesté que mi seudónimo no obedecía a un asunto de **testosterona**, sino de **neurona**. La gente cobarde avienta la piedra y esconde la mano, yo, en CAMBIO, aventaba la piedra y presentaba argumentos. Obvio, no a todos les gustaba eso.

Recuerdo que en alguna ocasión, en una de mis columnas, decía que el surgimiento de un seudónimo se da por

tres razones:

Seguridad (Cuando lo que se publica pone en riesgo la vida de quien lo escribe).

Confidencialidad (Cuando las circunstancias obligan a mantener en secreto la fuente de lo publicado).

Personalidad (Para darle realce y estilo a una pluma).

En mi caso fueron las dos últimas: **confidencialidad** por mi actividad política y **personalidad** para hacer interesante la nueva columna. A diferencia de otros columnistas, a mí me interesaba más el contenido, que la cabeza; el análisis, que el autor. **El nombre** por tanto, **era lo de menos**.

La periodista argentina, Ana von Rebeur, hace una reflexión interesante: "**Se supone que un autor se mata escribiendo para que lo lea la mayor cantidad de gente posible**. Para esto se requiere lograr el reconocimiento de los lectores. ¿No sería una pérdida de tiempo y esfuerzo firmar una obra con un nombre que **no** es el propio?" Y concluye diciendo: "Los nombres pasan, se olvidan, las obras permanecen, se arraigan..."

Esa fue mi apuesta.

De esa forma, fui jugando (en el buen sentido de la palabra) con mis dos responsabilidades: la de **político**, y la de **columnista**. Poco a poco me fui adaptando a ambos papeles, a ambos libretos, a ambas personalidades. Una especie de **Bruno Díaz** por las mañanas, **Batman** por las tardes. **Iván Galindo** en las oficinas, **Manuel Cuadras** en mi casa.

El binomio Cuadras-Galindo / Galindo-Cuadras se convirtió en una complicidad fraternal. Compartíamos algo más que un teclado y un monitor. Compartíamos ideales, sueños, anhelos, disgustos, disenterias, etc., mismas que se hacían patentes los martes y jueves de cada semana en la columna "**Poder y Política**".

Como toda amistad, también había reglas, la nuestra era: Iván no hablaba de Cuadras, y Cuadras no hablaba de Iván, cosa que mantuvimos hasta hoy, fecha en que Cuadras se despide para cederle su espacio a un **tal Iván Galindo**, que a partir de ahora será el titular de este espacio.

No es algo menor esta separación, no podría aparentarlo, y mucho menos ocultarlo. Es poner fin a una relación que marcó mi vida. Es decirle adiós a **mi amigo de mil batallas**, con el que compartí dudas, temores, amenazas, varias cajetillas de cigarros (intentando atraer a la imaginación), y uno que otro whiskey para saborear las columnas pasadas.

¿Cómo diferenciar a Iván Galindo de Manuel Cuadras? ¿Cómo diferenciar a Arthur Blair de George Orwell? ¿Cómo diferenciar a Neftalí Reyes de Pablo Neruda? ¿Cómo distinguir entre Serrat y Tarres? No hay manera.

Así pues, antes de despedirse, éste columnista (el del seudónimo) agradece a los lectores que, con sus comentarios (y sus visitas) hicieron que Manuel Cuadras se mantuviera cinco años. Agradece también a ésta casa editorial, en especial a Ignacio Mier y a Arturo Rueda, por creer y confiar en un estilo diferente. Agradecimiento especial a mis compañeros columnistas con los que compartí debates, ya que esto me permitió enriquecer y elevar el nivel de esta columna (me obligaron a contestar con altura, muchas gracias por ello).

Gracias a mi lectora número uno, por enseñarme a construir Castillos en el aire... También a los lectores que, me expresaron su gusto y seguimiento por esta columna: Enrique Doger, Carlos Meza, José Manuel Treviño, Israel Pacheco, Enoé González, el Mtro. Albear, Jorge Cruz Lepe, Rocío Doroteo, Jesús Martínez, Benito Nava, Ambrosio Corona, Víctor González, **mi amigo Moisés Villaverde**, Israel Castañeda, la C.P. Elvia Velasco, por supuesto a Selene Ríos, periodista a la que admiro, y quien no solamente era lectora, sino crítica (y por momentos detractora) de esta columna; así como una larga lista de amigos a los cuales siempre dediqué implícitamente el contenido de cada columna.

A todos ellos, a todos ustedes, muchas gracias.

"Este adiós no maquilla un hasta luego, éste nunca no esconde un ojalá..."

Manuel Cuadras se despide, y deja en su espacio a Iván Galindo, veremos cómo le va...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/noviembre/colum-poderypolitica-241111.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Ven, regresa

La Iglesia católica está lista y tiene los medios, el método y las ganas de ponerlo todo en juego para ir por los que un día decidieron abandonarla atraídos por otras corrientes, y para fortalecer las convicciones y fortalecer la fe de quienes han llegado a titubear.

Todo esto con la aplicación del método Alpha, que determinó el arzobispo **Victor Sánchez Espinosa**, quien trabaja con todos los ministros de la arquidiócesis de Puebla para lograr el objetivo: la consolidación y el fortalecimiento de la Iglesia católica en Puebla que ya no retrocederá.

Para adentrar a los ministros sobre el programa, incluso han acudido a impartir seminarios en Puebla especialistas en la materia procedentes de otros países.

Los sacerdotes ante todo tienen la clara visión de que hay que trabajar para que no sigan sumando desertores y que quienes se mantienen bajo el seno de la Iglesia católica, conozcan y estén concientes de su religión, su fe, su compromiso.

Para ser exactos, la Iglesia no esperará a que vengan al templo los católicos, los hombres libres, sino que irá por ellos hasta sus comunidades a través de un trabajo pastoral dinámico, de apertura total.

Los sacerdotes dejarán de ser personajes inalcanzables, pactan el compromiso de estar con todos, de escucharlos, de guiarlos, de llevarlos al terreno de la reflexión para que cada uno descubra su camino y su compromiso.

Los sacerdotes antes del rito saldrán a las puertas a dar la bienvenida a cada fiel, a interactuar con todos, y luchar para memorizar fisonomías y nombres para hacer sentir a cada fiel el hijo más importante de la Iglesia.

Al concluir el rito volverán a salir a las puertas a saludar, a extender la mano del amigo para despedir al católico, para hacerlo sentirse bien, único, importante.

Quedarán atrás privilegios, personajes inaccesibles, regañones, tan sencillo como que se volverá al compromiso de la Iglesia con el hombre que sumará su fe, su compromiso, su trabajo por su comunidad, con personajes cada vez más fortalecidos y con un gran sentido de compromiso y comunidad, ahora que los tiempos exigen otro orden de convivencia.

Esta será la nueva Iglesia, por la que se lucha, se trabaja y se prepara a los sacerdotes de esta arquidiócesis, con una visión muy realista de lo que ocurre fuera de los muros de los templos, donde los hombres están ante su realidad y circunstancias, que los llevan a flaquear.

Listo

Está listo para su inauguración el CRIT de Puebla, esta tarde el presidente **Felipe Calderón** con el gobernador **Rafael Moreno Valle** y los más altos directivos de Televisa, Telmex y docenas de consorcios empresariales involucrados con la organización darán el primer banderazo.

De entrada mil pacientes de menos de 18 años tendrán acceso a consulta y atención por parte de un equipo de 120 especialistas que laborarán en la institución que dirige el poblano **Enrique Ibarro Ariza**.

Hay que destacar que hoy inaugura el presidente; los días 3 y 4 de diciembre será el escenario para algunos enlaces dentro del evento del año, el famoso Teletón, y a partir del lunes 5 de diciembre a las 8 de la mañana estará listo el número telefónico 303 69 70 para registrar a los primeros mil niños para consulta.

Las actividades en forma regular arrancarán al cien por ciento la capacidad del nuevo CRIT una vez pasadas las fiestas, el 2 de enero.

No más frío

"Cobijemos a la sierra" es el reto y lema de una campaña promovida por el diputado local **Jorge Luis Coriche**, quien dio su palabra a los serranos de que este invierno será distinto porque promoverá un enlace de los poblanos de la capital para llevar la solidaridad de estos a los poblanos de la Sierra Norte, a donde se pronostican las más bajas temperaturas este invierno.

Por lo que tocó a los buenos sentimientos de las familias para que contribuyan con un cobertor o una prenda para enfrentar el frío en la sierra, las personas interesadas en solidarizarse en esta cruzada deben acudir a entregar su donativo a la 29 Oriente 1612.

Anoche

La autora de muchas obras, pero una de las más sonadas, *La suerte de la consorte*, **Sara Sefchovich**, estuvo anoche en Puebla para presentar su nuevo libro que promete como todos, un éxito editorial.

La maestra **Sefchovich** viene invitada por **José Luis Escalera Guzmán** a Profética, para presentarnos su nuevo título: *¿Son mejores las mujeres?*

Interrogante sobre la que usted —si es hombre— tiene una respuesta muy personal.

Si es un caballero, seguramente tendrá otra muy diferente.

Y si es mujer, otra.

En su nuevo libro la autora de entrada establece que las mujeres no poseen virtudes esenciales que las hagan mejores que los hombres. Y explica que son circunstancias históricas y culturales, las que han establecido diferencias en el desarrollo de unas y otros.

Con su acostumbrado ojo crítico, **Sara Sefchovich** desmenuza en su nuevo libro los lugares comunes que circulan sobre las mujeres y sostiene que no existe la mujer, ni un "nosotras".

Y resulta muy sencillo de entender porque no es lo misma la virreina que su sirvienta, o la maestra que la esposa del presidente.

Pero lo que definitivamente nos iguala a "todas" —sólo a nosotras— es que en todos los momentos de la historia y en cualquier parte del planeta, las mujeres ricas o pobres, jóvenes o maduras, sanas o enfermas,

musulmanas, católicas, judías o budistas, “todas” estamos destinadas para lo mismo: el matrimonio, la procreación y el rol repetido de generación en generación de ocuparnos del hogar y de los hijos.

La presentación de *¿Son mejores las mujeres?* estuvo muy concurrida tanto por hombres como por mujeres, aunque hay que reconocer que las mujeres fueron mayoría y de todos los niveles culturales.

Papel especial en esta presentación tuvieron personajes poblanos: **Verónica Mastretta Guzmán** y **César Cansino**, que hicieron los primeros comentarios sobre este nuevo libro de la **Sefchovich**, que se convierte en una de las mejores opciones para obsequiar este fin de año.

Hoy

A propósito de libros y de Profética, hoy en este centro de libros y lectura, a las 7 de la tarde se anuncia la presencia de la primera actriz de México, **Susana Alexander**, que viene en forma especial a leer algunos fragmentos de la investigadora, historiadora y escritora poblana **Isabel González**.

La invitación está abierta para todo el público, y la verdad es de que la distinción para la poblana es de reconocerse por la apretada agenda de la señora **Alexander**.

Ensalada de manzana

Después de 16 años al frente de la Comunicación Social de la Comisión de Derechos Humanos de Puebla, hoy llega por la puerta grande como director de Comunicación Social e Imagen del municipio de Izúcar de Matamoros, **Héctor de Jesús Pérez Suárez**, que de inmediato comenzó a poner su sello a la comunicación e interrelación de ese municipio con la capital.

¡Felicidades!

El exgobernador de Puebla, **Guillermo Jiménez Morales**, hoy responsable de la Comisión de Festejos por el CL aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, asiste ante los licenciados en economía para hablar de “razones y decisiones” en una conferencia que promueve el Colegio de Licenciados en Economía, que encabeza **Víctor**

Mata Temoltzin.

La conferencia es a las 6 de la tarde en el Instituto Cultural Poblano en Reforma 1305.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/noviembre/colum-manzana-241111.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Al final, no pasará nada

Las manifestaciones de inconformidad por los términos de las alianzas del PRI con los partidos Verde y Panal que se han hecho sentir en varias partes del país, entre ellas Puebla, se arreglarán. No pasará nada.

Los priistas son hábiles en llegar a arreglos internos. Si es necesario, el mismo virtual candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, saldrá al quite y la calma retornará a las filas priistas poblanas.

Los rebeldes no son del montón, sino priistas destacados como Alejandro Armenta Mier, Víctor Giorgana Jiménez, Alberto Jiménez Merino, Ignacio Mier Velasco, Enrique Doger Guerrero, Blanca Alcalá. Estamos hablando de priistas que tuvieron a su cargo la dirigencia estatal de su partido, de dirigentes campesinos reconocidos, de expresidentes municipales de la ciudad de Puebla, de exdiputados locales y federales. De priistas de cúpula que tienen lo que se ha dado en llamar: capital político.

Puede estar seguro de que la dirigencia nacional del PRI no los dejará ir, ni ellos se irán, aunque en un arranque de enojo lo hayan dicho.

Dijimos que son priistas destacados y, por lo tanto, saben perfectamente cómo se manejan las cosas en el PRI. Habrá arreglo y todos ellos y sus seguidores, que los tienen, cerrarán filas en torno a su candidato presidencial para llevarlo al triunfo. Ya verá. Están enojados, con razón, claro, pero tontos no son.

Fallece cacique sindical del magisterio

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación ha sido manejado desde siempre por caciques y tal vez el peor de todos haya sido Carlos Jongitud Barrios, el creador de Vanguardia Revolucionaria, una organización interna del SNTE mediante la cual logró un control férreo del magisterio nacional.

Su dominio en el SNTE, el sindicato más grande de América Latina, era total y eso tenía incómodo al Presidente de la República, Carlos Salinas de Gortari, que aprovecha una movilización de los maestros para dar al traste con la dictadura que ejercía en el sindicato magisterial, quien se hacía llamar líder vitalicio del magisterio.

En su lugar se puso al frente del SNTE a la profesora Elba Esther Gordillo, que todavía está ahí y que heredó el título de dirigente vitalicia.

Pues bien, don Jongitud, que era maestro y licenciado, que fue diputado federal, senador de la República y gobernador de su estado, San Luis Potosí, abandonó este mundo a la propecta edad de 87 años, tras larga y

penosa enfermedad, como dicen los cronistas de sociales.

Y muchos maestros que adquirieron relevancia gracias a él y que fueron líderes de Vanguardia Revolucionaria y que gritaban "Jongitud, Longitud", en los actos de su sindicato, estuvieron en la capilla fúnebre. También estuvo doña Elba Esther Gordillo, que en eso de liderear al magisterio, superó a su maestro. Ella parece que sí será vitalicia.

Y coincidencias de la vida. El mismo día que Jongitud Barrios falleció, quien fuera secretario de Educación en tiempos en que el líder fallecido era el mero mero y con quien tuviera serios enfrentamientos, Miguel González Avelar, que además fue escritor y poeta.

El rector viaja a China

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, inició un viaje a la República Popular China con el fin de establecer relaciones con instituciones de Educación Superior de aquel país para luego hacer un intercambio de estudiantes.

China es la potencia emergente más importante del mundo, cuyo proceso de industrialización y cuyos avances económicos tienen sorprendido al mundo.

En China también se ha avanzado mucho en tecnología, en medicina y en otras ramas del conocimiento humano.

Una relación entre la UAP e instituciones universitarias del país asiático serían sumamente provechosas para Puebla.

No acepta el PAN a militantes chafa

La cúpula panista poblana decidió no permitir la participación en la designación de candidatos a diputados y senadores a militantes chafa, es decir, a los que fueron empadronados para hacer montón y de esa forma beneficiar personas o grupos con intereses específicos.

La democracia mexicana y a la mexicana propició que a los partidos políticos, todos, arribaran multitud de oportunistas que ven a la política como una forma fácil de adquirir poder y dinero.

Pero en todos los partidos hay también personas que consideran que ser político constituye una gran responsabilidad, y que quienes militen en un partido tienen que tener ideología, oficio, militancia real y sensibilidad social.

El arribo de oportunistas a todos los partidos ha hecho que los tres principales: PRI, PAN y PRD, tengan problemas internos frecuentes, derivados precisamente de la ambición desatada de algunos que estorban el trabajo serio de los políticos con vocación.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/noviembre/colum-pulso-241111.php>

El Sol de Puebla

(En punto)

Guillermo Aréchiga Santamaría salió, dio la cara y se defendió

Dijo que no es tan malo como, injustamente, se comenta.

El presidente del Congreso del Estado hizo un llamado a respetar los acuerdos de las dirigencias nacionales del PRI-Panal-PVEM para conformar la coalición, pues enfatizó que persiguen un proyecto común.

Y de paso pidió evaluar bien los perfiles de aquellos que aspiran a la Senaduría y a las diputaciones federales por Nueva Alianza.

En su caso, subrayó, cuenta con una trayectoria profesional y política de 30 años que, según él, lo avalan para convertirse en uno de los abanderados.

No conforme con recurrir al auto elogio, común en los políticos de ahora, destacó las características del rector Enrique Agüera Ibáñez y lo perfiló para ser su compañero de fórmula.

"Desde mi punto de vista (Agüera) es un hombre que da resultados, es un hombre de éxito que hoy tiene a la Máxima Casa de Estudios del estado en una condición de avance muy relevante", expuso acerca del rector de la BUAP.

Hasta parece que hubo acuerdos secretos (que ya no lo son tanto).

Sólo tres ex presidentes municipales de Puebla, de siete que aún viven, acudieron al llamado de Eduardo Rivera para poner en marcha el Instituto Municipal de Planeación, una suerte de órgano colegiado que pretende planear el destino de la capital del estado por los siguientes 20 años.

Marco Antonio Rojas, Gabriel Hinojosa y Luis Paredes le dieron el sí al edil y ahí estuvieron, a tiempo para cumplir con el protocolo.

Sin embargo, Guillermo Pacheco, Mario Marín, Enrique Doger y Blanca Alcalá no acudieron al llamado.

La verdad es que no extraña que así haya ocurrido.

En los casos de Doger y Alcalá, pues las confrontaciones públicas que el gobierno de Rivera ha sostenido con ellos hacían imposible que se presentaran.

Marín no sale a ningún sitio ante el riesgo de ser agredido por el respetable y de Pacheco no podía esperarse otra cosa, ortodoxo y leal junto al PRI.

Lo extraño fue que aun en esas circunstancias Eduardo Rivera se atreviera a realizar una convocatoria de esa naturaleza.

Digamos que, con Rojas, tuvo para darse por servido.

Dicen que cuando el río suena es porque piedras lleva y en la Secretaría de Salud se dice que habrá cambios en la Dirección de Comunicación Social.

Tan fuerte es la especie que a la cabeza de esa oficina, donde todavía despacha Jorge Cravioto, ya le pusieron un posible reemplazo. Se trata de Moisés Macip, quien ya se presentó ante los medios como "el otro" responsable del área, por lo que la dependencia titulada por Jorge Aguilar Chedraui sería la única con dos directores, en consecuencia, se habla de la inminente salida de Cravioto a la brevedad.

¿Será?

Este día se presentará la más reciente obra literaria de Pedro Ángel Palou García "Varón de Deseos", la revisión biográfica de la vida y obra de Juan de Palafox y Mendoza.

A pesar del tema, así como de los antecedentes de servicio del propio escritor en la gestión pública, precisamente en el sector cultural, parece que el evento será desairado por el gremio ya que deberá competir con la apertura del Festival Internacional de Teatro "Héctor Azar" que se llevará a cabo a la misma hora y a escasas calles.

De esta forma, mientras la Catedral recibe las 174 páginas que integran al libro de Palou García, el Teatro Principal será testigo del nacimiento del llamado "FITHA", dando un espaldarazo total al autor.

También es curiosa la nula difusión por parte de la Fundación Jenkins al libro que ellos mismos coeditaron.

Esperemos que la presentación no pase desapercibida, no lo merece.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

¡A CHILLIDOS DE MARRANO, OÍDOS DE CARNICERO!

Así literalmente se aplicará esa analogía para los "rebeldes" del RIP que hoy se sienten traicionados, minimizados, apaleados, usados y hasta orinados por su partido. ¡¡¡Chiiin, pobrecitos!!! Pero ni modo, así como se ve se siente y la meritita realidad es que aquellos que se sienten ofendidos por la coalición con el Panal aunque se revuelquen, chillen y pataleen, les darán puro puro y al amanecer cigarro.

Los ex líderes del ex partidazo que hoy reclaman y se rasgan las vestiduras deberían de acordarse de que en su momento, en su oportunidad en su tiempo también cedieron espacios y posiciones porque se los ordenaron, y no digan que no es cierto porque solo le estarían haciendo al Tío Lolo ipsss estos!!! Ni modo lo que hoy critican, ayer lo hicieron y lo callaron; pero así es la naturaleza del político, agacharse y bajarse los chones.

Es simple, ¡¡¡el que las hace no las consciente verdad, ya pex; les tocó bailar con la más fea!!! y aquellos que airoso gritaban a los 4 vientos que serían candidatos a senador ahora se tendrán que conformar -si les va bien- con una candidatura a diputado federal y en el peor de los casos tendrán que esperarse otros añitos y si se portan bien, chance les den oportunidad de ser candidatos aunque sea a regidores ¡¡¡zaaas!!! así pues, que ya ni le mueven porque en una de esas si siguen de chilletas solo les van a dar lo único que le dieron al chango.

A CHILLIDOS DE MARRANO, OÍDOS DE CARNICERO II

Ahora pues, mientras en el RIP andan como Marías Magdalenas; los panalistas están como la fresca mañana y disfrutan del teatrillo tricolor mientras se sacan la pelusa del ombligo.

Sí, en el partido de los mayros están conscientes de que el año pasado fueron oponentes del PRI, pero pues hoy son otros tiempos... "total que tanto es tantito". Aunque los priyistas poblanos tengan razón al sacar las uñas por la mentada alianza, tanto Gerardo Islas como Guillermo Aréchiga y compañía -desde luego de la maestra mayor- se la pasan de lo lindo aunque les zumben los oídos. ¡¡¡Saaalud!!!

EL HÉROE DE LA PELÍCULA... ES DE TLATLAUQUITEPEC

Aquí lo dijimos hace semanas. Porfirio Loeza, el dizque depuesto edil de Tlatlauquitepec, se pasó la destitución del Congreso del Estado por ahí abajito. Sí, claro; y la muestra es que sigue despachando como munícipe y es más, hasta ya gestiona créditos para el Ayuntamiento y así cumplir con su plan de trabajo que incluye obras.

iiiEeehhh, cómo les quedó el ojo!!! iiiHáganle como quieran, pero nadie quita al dos veces mandamás de Tlatlauqui!!!

Ya lo habíamos comentado: "Porfirio Loeza se mantendrá y hasta recibirá a los Reyes Magos en su oficina". Hoy puedo reiterar que el edil de Compromiso por Puebla ya colocó ofrenda y pidió su calaverita, ahora en diciembre va a cargar los peregrinos, romperá sus piñatas, tendrá su aguinaldote y hasta recibirá el año nuevo en el palacio municipal. iiiAaah pero eso no es todo!!!... así como están las cosas lo más seguro es que Porfirio le mande cartita a los Santos Reyes, además partirá rosca y hasta participará en la tamaliza de la Candelaria y sí, todo desde la comodidad de su oficina en la presidencia municipal.

¿Y los diputados? ah ¿y los regidores? mmm, pues así como es Porfirio seguro que los mandó por sus chiclets. Así que este señor alcalde sí hace su voluntad, por lo que aquí aplicaría el clásico "tú eres el héroe de la película... papá"

MONADAS, LINDEZAS Y OTRAS CURIOSIDADES

* 70 agentes viales ahora serán tiras municipales...iiiZaaas, les limaron las uñas a los tranchos!!! Pobres y justo en las fechas de puuro gasto. Lalo, no hay que ser.

* El edil viajero de Tehuacán, Eliseo Lezama, minimizó protesta de comerciantes, dice que solo lo quieren desprestigiar... La soberbia andante del político.

* Enrique Agüera agradece pronunciamientos para que sea senador... En junio decía que nel y hasta regañaba a reporteros que le preguntaban del tema; hoy agradece que lo candidateen. ¿Qué mosco le picó?

* Alfonso Esparza Ortiz, tesorero de la BUAP, anda entrenando toodos días por lo que se ofrezca. La semana pasada asistió a evento de transparencia en Yucatán, ayer representó a su jefe en evento nacional de Salud. ¡Orales, quiere estar en forma!

* "Les daré sorpresa en 2012: Luis Paredes". Aaay nanita seguramente les puso los pelos de punta a muuuchos; sin embargo yo digo que sí, que regrese; le pondría buen sabor al caldo político.

Si por mí fuera, yo le sigo pero ni modo se me acabó la hoja, pero mí palabra es ley y por eso sigo a sus órdenes para lo que guste y mande. Le recuerdo que acepto sus recordatorios maternos, sus propuestas decorosas y sus chistes en: fennandoabrajan@yahoo.com.mx y si le interesa sígame en twitter @fabrajan <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Crece molestia en el PRI, se suman la crema y nata poblana

Aunque públicamente no lo han dicho, ex gobernadores emanados del PRI como Mario Marín Torres y Melquiades Morales Flores, también están en contra del convenio de coalición electoral que involucra al PANAL. Lo mismo pasa con los 15 diputados federales y con 8 ex líderes estatales, éstos últimos fueron convocados ayer a participar al Consejo Consultivo Estatal que se llevó a cabo por la noche en el hotel NH, donde además estuvo la dirigencia actual encabezada por Juan Carlos Lastiri Quiroz.

La creciente molestia ya es irreversible al grado que tanto los legisladores federales como los ex dirigentes, acordaron cada parte por su lado, redactar y firmar un documento dirigido al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), para que se analice la coalición con el PANAL en busca de dar marcha atrás a las tres candidaturas cedidas, una senaduría más dos distritos correspondientes a Zacapoaxtla y Ajalpan.

Los ex mandatarios poblanos buscan mover los "hilos" a través de sus grupos para hacer notar a Humberto Moreira Valdés el error cometido en suelo poblano que podría llevar, más allá de la amenaza de acudir a los tribunales electorales, a una desbandada priista que afectaría el proyecto político del 2012.

El presidente del CEN tiene conocimiento del problema y personalmente el lunes 28 de noviembre -ya no este día como estaba programado a través de la visita a la capital poblana del Secretario de Organización nacional, Ricardo Aguilar Castillo--, recibirá en sus oficinas de la Ciudad de México a la comitiva de los inconformes.

La intención es apagar la chispa que se ha convertido en marea de fuego que empieza a romper la unidad del partido y convierta en realidad las advertencias del posible éxodo de militantes.

Juan Carlos Lastiri Quiroz ha tenido que lidiar con las diversas expresiones, a las que ha escuchado y manifestado respeto con el compromiso de hacer llegar cada comentario a las cúpulas nacionales.

Como prueba está lo ocurrido ayer en la noche en el hotel NH, lugar donde fue celebrado el Consejo Consultivo Estatal.

Aunque fueron convocados la totalidad de los ex dirigentes estatales, acudieron únicamente ocho. Tal fue el caso de Valentín Meneses Rojas, Héctor Jiménez y Meneses, Jorge Arroyo, Moisés Carrasco Malpica, Melitón Morales Sánchez, Javier Bolaños Vázquez, además de Carlos Barrientos y Miguel Quiroz Pérez. Curiosamente no fueron ni Ignacio Mier Velasco, Alejandro Armenta Mier y Víctor Manuel Giorgana, priistas que públicamente han tronado contra la coalición.

Durante casi dos horas y a puerta cerrada, cada uno dio su opinión en torno a la alianza electoral, coincidieron en la necesidad de que sea reconsiderado el contenido del convenio con el PANAL.

Nadie objeto ni dudo acerca de la modificación del documento, por el contrario, manifestaron su deseo porque se respete a la militancia priistas dando prioridad al PRI y no a los intereses de la maestra Elba Esther Gordillo, responsable de mover los hilos en las filas del panalismo.

Incluso se puso sobre la mesa la necesidad porque sea una alianza total y no parcial, como se plantea en el caso de las candidaturas a diputaciones federales donde cada partido aliancista, es decir, PRI, PVEM y PANAL, puede proponer contendientes en cada uno de los 16 distritos.

La crema y nata del PRI poblano finalmente ha entendido que por separado difícilmente serán escuchados. Ahora todos están unidos -por el momento-- en defender los espacios que tradicionalmente les corresponde, pese a que personajes como Javier López Zavala, ex candidato a la gubernatura, tibiamente diga que mostró en su momento su inconformidad pero se "alinea" a las decisiones marcadas del CEN.

Pide ANUIES más recursos

Aunque está de gira de trabajo en China, Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, avaló antes de su partida la petición del Consejo Nacional de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), respecto a otorgar más recursos a las Instituciones Públicas de Educación Superior (IPES).

A través de un escrito difundido en los principales medios estatales y nacionales, se crítica el presupuesto aprobado para el desarrollo de proyectos académicos, alertando de problemas inmediatos si no hay incremento de recursos destinados a programas de ampliación de la oferta y de mejoramiento de la calidad, así como acciones estratégicas para el desarrollo de las universidades.

El documento firmado por la ANUIES y 15 rectores, entre ellos Enrique Agüera Ibáñez y el rector de la UNAM, José Narro Robles, solicitan una ampliación de 9 mil 590 millones de pesos adicionales a los 4 mil 129 millones autorizados, con la finalidad de impulsar el modelo de presupuesto plurianual en busca de dar certeza jurídica y financiera.

Los académicos lamentaron que prevalezca el modelo actual de negociación y asignación presupuestal, el cual consideraron está más que agotado.

En total son seis puntos redactados que tienen como destinatarios la Cámara de Diputados, además de las Secretarías de Hacienda y de Educación Públicas.

La ANUIES pide en el último párrafo no se afecte a las instituciones públicas de educación superior en la reducciones al Ramo 11 -SEP--, pues pondría en riesgos las actividades académicas en apoyo a la inclusión social de millones de jóvenes y al desarrollo del país, incluso con riesgos para la estabilidad social.

La advertencia está hecha, habrá de esperar la respuesta de las autoridades y de los integrantes de la Cámara de Diputados.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

De AN se encarga Calderón; de aliados Peña-AMLO: RMV

La visita del presidente Calderón a Puebla reviste importancia en función del amarre de la estrategia política de cara al 2012 con el gobernador Rafael Moreno Valle, quien representa para el mandatario un operador clave en su propósito renovado por llevar a Ernesto Cordero a Los Pinos.

Del PAN se encargaría Calderón, pero a los aliados de Enrique Peña Nieto (Panal-PVEM) y Andrés Manuel López Obrador (PRD y parte de exConvergencia) quiere dejárselos al mandatario poblano.

Un día después del trágico accidente aéreo que le costó la vida al secretario de Gobernación, Francisco Blake, el presidente Felipe Calderón se reunió con su burbuja para analizar las consecuencias de la desgracia, pero principalmente tomar una definición política:

"Ir con todo con Ernesto Cordero" como la carta presidencial por la candidatura del PAN a Los Pinos.

Tal resolución, al margen de lo que pasara en Michoacán, condicionó otra decisión: el nombramiento del hombre más cercano a Cordero dentro del gabinete como secretario de Gobernación.

La propuesta de Alejandro Poiré responde, entonces, al interés sostenido de Calderón por ir con su secretario de Hacienda como su carta al interior del panismo.

En lo externo, Poiré opera el ámbito de los órganos electorales, pero en lo interno se dispone de los padrones de militantes y adherentes ya muy bien depurados, a través de Arturo García Portillo.

Está claro que Calderón se empeñó más en sacar adelante la apuesta de Cordero en el PAN, sobre todo porque

para nadie era un secreto en el gabinete que Blake era un operador discreto de Josefina Vázquez Mota, cuyo grupo pujó hasta el final -por eso la tardanza en el nombramiento del nuevo titular de Gobernación- a favor de Roberto Gil, el particular de Los Pinos.

Es cierto que las encuestas indican que entre la población existe una ventaja ya considerable que favorece a Josefina Vázquez Mota en el PAN, pero la lógica blanquiazul siempre camina en sentido contrario.

El propio Calderón lo sabe. En 2006 él no era el favorito de los sondeos, sino Santiago Creel, y al final se impuso al sentido común para convertirse en presidente de la República.

Michoacán le ha servido para medir lealtades de sus aliados, además de corroborar que otro protagonista de la contienda 2012 será el narco. La divulgación de grabaciones que indican la injerencia del crimen en el proceso responde al criterio de sembrar la duda respecto a que el PRI sí pactaría con ellos.

Ahora el equipo de Cordero que, por lo visto, no se bajará de la contienda se enfoca no al ámbito mediático de la guerra de las encuestas, batalla que está perdida, sino a realizar los amarres internos en el PAN sobre los riesgos que implicaría para todos que quienes colaboraron con Calderón quedaran a merced de los grupos que buscan venganza por la guerra contra el narco.

El arma disponible para esta coyuntura será en el país, sobre todo con los gobernadores el tema de las ministraciones presupuestales.

En el PRI se sabe que buena parte de los mandatarios no quieren regresar a los tiempos del jefe máximo priista desde Los Pinos, mientras que los panistas están ciertos que si no cierran filas un partido diferente al suyo en la Presidencia empezaría por dismantelar sus espacios de poder, a través de las delegaciones federales.

Josefina Vázquez sí está mejor ubicada que Creel y, por supuesto, Cordero en las encuestas, pero tampoco gana.

Montarse en el descrédito de los aliados de Peña Nieto, como la maestra Elba Esther Gordillo en el Panal y el Niño Verde en el PVEM representa una apuesta riesgosa, pero muy útil en el imaginario colectivo que vería a Peña Nieto como el regreso de la impunidad y los pactos oscuros.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7554:de-an-se-encarga-calderon-de-aliados-pena-amlo-rmv&catid=35:alportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Puebla en la intransitable ruta hacia la confianza

Una de las cosas que no han cambiado con el cambio de régimen en Puebla es el hermetismo que rodea el polémico tema de la aplicación de las pruebas de control y confianza a los elementos de las distintas corporaciones locales.

Al igual que en el sexenio anterior, nadie sabe nada del asunto.

En el mejor de los casos, los medios hemos rescatado escasas declaraciones que por desgracia parecen no reflejar con objetividad la realidad que vive el estado en términos del cumplimiento de una de las disposiciones legales de observancia obligatoria para todas las entidades federativas del país.

Un ejemplo claro de lo anterior es el titular del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Mauricio Tornero, quien en un afán de no darle la vuelta a los cuestionamientos hechos por los reporteros, mostró un absoluto desconocimiento en términos del avance real, nivel de aprobación y porcentaje de elementos que han dejado de pertenecer a los cuerpos de seguridad como consecuencia de la aplicación de estas pruebas.

Por ejemplo, aseguró que de los 17 mil elementos que laboran en Puebla, sólo faltan por presentar la evaluación cerca de mil 700, es decir, 10%.

El dato resulta, por lo menos, sospechoso, cuando ayer le comentaba que las autoridades federales reconocen que el nivel de avance en la cantidad de elementos evaluados en todo el país alcanza sólo el 26% del total.

¿Otra vez discrecionalidad en el manejo de las cifras?

Y reitero el "otra vez", ya que en el sexenio pasado, Puebla se destacó a nivel nacional en términos del rezago y el número de irregularidades que se registraron en la aplicación de las pruebas de confianza, además del "manoseo" descarado y convenenciero que se dio en el manejo de la información obtenida.

En enero de este 2011, cuando gobernaba el marinismo, la federación procedió a realizar una auditoría al Centro de Control y Confianza dependiente del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

El objetivo: analizar los resultados de las pruebas de confianza aplicadas en 2008, 2009 y 2010 a los uniformados locales, poniendo especial atención al período de Agosto a Diciembre del año pasado.

Aparentemente, los números resultaban impecables.

De acuerdo con los estándares normales de evaluación y los criterios de interpretación de las pruebas, Puebla tenía una policía ejemplar, con uniformados de probada confiabilidad por encima inclusive de la media nacional.

Impresionante ¿no?

Lo que nunca supieron los auditores del gobierno federal es que los buenos resultados obtenidos por los elementos locales se debían a la alteración de los resultados de las pruebas de confianza.

Según una invaluable fuente al interior del CESP, la orden la dio la entonces directora del consejo, Lourdes Nares Rodríguez, quien delegó la responsabilidad operativa de alterar los resultados a María de Lourdes Rosales, Directora del Centro de Control y Confianza (C3).

Para ello, intentó volcar a todo el personal administrativo que laboraba en el Consejo, quienes recibieron la orden de alterar, con su puño y letra, las evaluaciones realizadas a los uniformados y que habían arrojado resultados catastróficos en términos de los estándares requeridos por el Sistema Nacional de Seguridad.

El problema es que no todos los trabajadores del Consejo se prestaron a la farsa.

Algunos se negaron a realizar prácticas fácilmente tipificables como delitos.

Ante esto, Rosales y Nares procedieron a la contratación inmediata de estudiantes necesitados de un lugar en donde realizar sus prácticas de servicio social, a quienes para amarrarlos, se les pagaron 1,500 pesos quincenales.

¿Cómo la ve?

La historia parece de ciencia ficción, sin embargo, existieron pruebas documentales de lo anterior y están contenidas en más de 100 cajas que hasta hace poco y que por meses durmieron el sueño de los justos en una bodega ubicada en la 31 Poniente, en el número 1717 de la Colonia Volcanes.

¿Policía confiable?

Sí, cómo no.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7555&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Que Peña Nieto los Redima (el Asombroso Caso de los Priistas Poblanos)

Los priistas poblanos son chistosos.

Perdieron las elecciones en 2010, tiraron a la basura su capital político, les impusieron (Marín & Marín) a un dirigente estatal extremadamente débil, los humillaron en el proceso para renovar la dirigencia del PRI municipal, los traen de aquí para allá en el tema de las candidaturas y, sin embargo, todavía se sienten fuertes como para impugnar un acuerdo nacional que difícilmente será echado atrás.

Además de chistosos, los priistas poblanos son patéticos: reunieron sus fichas más endebles (tres ex presidentes del PRI estatal que perdieron estrepitosamente sus respectivas elecciones) para gritar a voz en cuello que la dignidad no está en venta y que no se dejarán doblegar.

A sus chistes, a sus escenas histriónicas, suman también las amenazas: "Si mi partido no me toma en cuenta me sumaré a otro proyecto. Ya tengo invitaciones", dijo –palabras más, palabras menos– Enrique Doger Guerrero.

(Si esto lo dijera por primera vez habría problemas, hecatombes, suicidios colectivos. Pero lo ha dicho tantas veces...).

Aquí se lo contamos desde hace varias semanas: Doger mantiene negociaciones secretas con los operadores locales de Andrés Manuel López Obrador y hasta subsidia publicaciones y mítines populares.

Es su estrategia de siempre: apretar para ganar posiciones... en el PRI.

Se la hizo a Mario Marín Torres en el 2004 cuando en más de dos ocasiones amagó con renunciar a la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla.

Se la hizo a Javier López Zavala cuando amenazó con irse de candidato a la Coalición Compromiso por Puebla. Lo hace ahora que busca ser candidato al Senado en la primera fórmula.

Lo hará mañana cuando pretenda convertirse en el candidato a la alcaldía de cuatro años ocho meses.

Es su estilo.

Es su naturaleza.

Hoy, metidos en una rebeldía Made in China, los priistas poblanos creen que su indignación vale más que la Presidencia de la República y que Enrique Peña Nieto, cómo no, romperá los acuerdos que hizo con Elba Esther Gordillo en aras de que Mier, Armenta y Giorgana no se vayan a sentir.

No sea que sin su apoyo y adhesión termine por perder las elecciones.

Algo es claro: Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del PRI nacional, está hecho de otro material.

Y aunque en esencia es poblanos, nada tiene que ver con sus paisanos.

En los últimos días se le ha visto cerca, muy cerca, del cuasicandidato Peña Nieto.

Y siempre en primera fila.

La Prensa se Combate con la Prensa (o de Cómo Triunfó la Libertad de Expresión). La mejor explicación sobre el affaire La Jornada-Letras Libres –que ayer encontró una salida final luego de siete años de litigios– la dio el desaparecido Miguel Ángel Granados Chapa.

Buen abogado, mejor periodista, don Miguel Ángel escribió en su columna, y en su momento, líneas reveladoras: “El texto de (Fernando) García Ramírez apareció bajo el título de ‘Cómplices del terror’, que resumía con justeza la posición y los argumentos del autor (en contra de La Jornada). Olvidada la inolvidable máxima de Francisco Zarco, según la cual ‘la prensa se combate con la prensa’, en vez de refutar desde sus páginas las opiniones de que discordara, como corresponde a un diario que todos los días expresa juicios sobre multitud de personas en todos los ámbitos, en agosto de 2004 La Jornada acudió a la justicia, tan endeble en nuestro país.

“Presentó una denuncia penal y una demanda civil, la primera contra el autor y la segunda contra la casa editora de Letras Libres.” Ayer, con cuatro votos a favor y uno en contra, los ministros de una sala de la Corte le dieron la razón a la revista que dirige Enrique Krauze.

De inmediato, los jornaleros y sus seguidores empezaron a desvirtuar el sentido del proyecto aprobado por los ministros y dijeron que con esa decisión en México ya era posible calumniar sin sufrir los amagos de la ley.

Entrevistado por Joaquín López Dóriga, Luis Hernández Navarro, de La Jornada, dijo que si ahora acusaba a los directivos de Letras Libres de formar un “club de pederastas o de asesinos” no tendría ningún problema legal, una vez que “gracias a los ministros la calumnia ya es permitida”.

Desde su cuenta de twitter, Federico Arreola fue más allá al insultar a los citados y llamarlos “burro”, “ladrón” y “criminal”.

Obvio es que están equivocados y mienten descaradamente.

De ninguna manera la Corte avala las calumnias con supuestos fines periodísticos.

Lo que hizo, y muy bien, fue defender la libertad de expresión.

En El Universal, Pedro Salazar Ugarte lo explicó con brillantez: “Ciertamente los medios pueden ser titulares del derecho al honor ‘entendido en sentido objetivo’ como un derecho a la buena fama, pero deben estar expuestos a la crítica y, en todo caso, replicar desde sus páginas. Además, en el litigio concreto, se trata de un conflicto entre dos publicaciones que tienen una relación de poder simétrica. En el proyecto no se sostiene que cualquier expresión deba ser constitucionalmente protegida —no merecen protección, por ejemplo, las descalificaciones personales absolutamente vejatorias que lesionan la consideración y la dignidad de las personas—, pero sí que la libertad de expresión es un derecho preferente.”

El tema seguirá levantando mucho polvo, aunque hay que estar preparados para las distorsiones del caso.

Quienes estén interesados en conocer los pormenores del polémico tema pueden acudir a esta dirección y leer la cronología completa: <http://www.letraslibres.com/blogs/blog-de-la-redaccion/la-jornada-vs-letras-libres-cronologia>

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2891>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

¿Zavala o Agüera?

- **Alcalá rechazó el distrito 9: quiere senaduría**
- **Doger dice que sí al distrito 6**
- **Sin éxito la rebelión en el PRI aldeano**

El Cen del PRI ya envió su señal, y fue muy clara: no se hagan bolas.

Aclaremos:

Primero llamaron a Blanca Alcalá. Tal y como se lo conté en la columna anterior, la invitación del PRI poblano rompió el corazón de la exalcaldesa: en lugar de proponerle la candidatura a la senaduría, pusieron sobre la mesa una diputación por el distrito 9.

La respuesta de la dama fue un contundente no.

Casi al mismo tiempo, al otro aspirante al senado, Enrique Doger, le entregaron el distrito 6. El exedil ni lo pensó. De inmediato dijo sí, pero con una condición: que le aseguraran la próxima candidatura para la alcaldía de Puebla.

La respuesta fue salomónica: ya veremos.

Mientras el distrito 12 parece definirse por Pablo Fernández del Campo y el distrito 11 también de la capital ya

tiene grabadas las iniciales del PVEM.

Es así como el PRI poblano va disponiendo de sus espacios electorales, pero a la definición en el senado todavía le falta el último toque.

El más complicado.

Por supuesto que no hay marcha atrás para que Guillermo Aréchiga ocupe el segundo lugar en la fórmula al senado.

Entonces la pregunta aquí podría ser a qué se deben las rebeliones mediáticas de algunos actores que amenazaron con acudir a los tribunales electorales para echar atrás los acuerdos nacionales del PRI, PANAL y PVEM.

Detrás de las protestas de un Alejandro Armenta, Víctor Manuel Giorgana, Enrique Doger, Alberto Jiménez Merino, Nacho Mier y compañía, existe un propósito serio y bien definido. ¡Por supuesto que estos personajes no son ningunos ingenuos! y les quedó claro que los acuerdos para repartir candidaturas se hicieron en los más altos niveles de poder, y que jamás de los jamases los van a pelar ni Enrique Peña Nieto ni la maestra Elba Esther Gordillo.

¿Entonces para qué tanto brinco estando el suelo tan parejo?

Resulta que este grupo de inconformes quiere impedir a como dé lugar que llegue a la senaduría Javier López Zavala, personaje que aunque se mantiene provisionalmente fuera del juego mediático, jura en privado y en público que se convertirá en senador.

Pero lo que nadie dice de frente a Zavala es que su solo nombramiento como candidato a ese puesto ya provoca salpullido en propios, extraños y ajenos.

Los motivos se han publicado cientos de veces: el PRI perdió la gubernatura porque Zavala representaba la continuidad del marinismo, y esa propuesta fue rechazada por los poblanos en las urnas.

Esos datos los conoce perfectamente el CEN, a través de su bien informado delegado especial en Puebla, de ahí que en el PRI nacional se esté gestando una nueva propuesta: la integración de un candidato externo a las estructuras del tricolor pero con la suficiente fortaleza, nivel de conocimiento y aceptación ciudadana que pueda asegurarle una victoria en la entidad a Peña Nieto.

Por eso son ciertas las versiones sobre el fortalecimiento de la imagen del rector de la BUAP, Enrique Agüera, como el candidato del PRI en primera fórmula al senado.

En síntesis, el PRI llevaría en su fórmula al senado a un rector y a un líder magisterial.

Esta idea está resultando tentadora para el CEN.

Y más viable que apostarse por viejas fórmulas que demostraron su ineficiencia.

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=650



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Espantan con el petate del muerto

Las protestas e inconformidades de algunos priístas por la decisión del Comité Ejecutivo Nacional de su partido de cederle al Partido Nueva Alianza la segunda fórmula al Senado y los distritos cuatro de Zacapoaxtla y dieciséis de Ajalpan y al Partido Verde Ecologista de México el distrito once de la capital del estado, **no pasarán del pataleo mediático.**

Su exigencia de que el PRI suscriba con el Panal y el PVEM un convenio de coalición total y no parcial **no será atendida por una simple y sencilla razón: el CEN priísta no quiere desaprovechar los tiempos oficiales de sus aliados en radio y televisión**, sino utilizarlos en su favor en la figura de Enrique Peña Nieto.

Si la coalición fuera total, como ocurrió con el convenio celebrado por el PRD, el PT y Convergencia, **los tiempos oficiales del Panal y el PVEM se perderían.**

Para la dirigencia nacional priísta es claro que los pataleos de tres de sus ex dirigentes estatales — Alejandro Armenta Mier, Víctor Giorgana Jiménez e Ignacio Mier Velasco—, el diputado federal Óscar Aguilar González, y el ex alcalde de Puebla Enrique Doger Guerrero, **son parte de un chantaje político.**

Ignacio Mier y Víctor Giorgana tratan de presionar al PRI para que los considere como candidatos a diputados federales. Alejandro Armenta y Óscar Aguilar buscan llamar la atención del CEN o del equipo de Enrique Peña Nieto para que les asignen alguna encomienda partidista o electoral en la campaña del ex gobernador mexicano.

Otro que también presiona, fiel a su estilo y costumbre, es el ex presidente municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero. Los amagos de éste y sus cómplices —entre los que hay que mencionar a Ignacio

Mier, Israel Pacheco e Iván Galindo Castillejos— de abandonar las filas priístas para abrazar la causa lópezobradorista **hay que verlos como un chantaje con miras al 2013.**

Enrique Doger no quiere ser senador y le importa un comino si Enrique Agüera, Javier López Zavala o Guillermo Aréchiga Santamaría son postulados al Senado, lo que él en realidad busca es que el PRI le garantice la nominación a la presidencia municipal de Puebla en los comicios locales de 2013, es decir, **repetir en la alcaldía pero ahora por un periodo de cuatro años ocho meses.**

Este fin de semana partirá hacia Sudáfrica el diputado federal Alberto Jiménez Merino para participar en la **Cumbre Mundial sobre cambio climático** que tendrá lugar en la ciudad de Durban del 28 de noviembre al 9 de diciembre.

Jiménez Merino viajará junto con el legislador José Ignacio Pichardo Lechuga, del Estado de México, y ambos llevan la encomienda de lograr que México participe de un fondo internacional de 100 mil millones de dólares destinado al financiamiento de proyectos contra el calentamiento global en las naciones emergentes.

Simón dice:

"La ambición suele hacer traidores."

Cristina II (1626-1689) Reina de Suecia.

<http://www.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin límites/Raúl Torres Salmerón)

Deloya a la palestra

Mientras varios exdirigentes del PRI rechazan la coalición del PRI con el Panal, como Ignacio Mier, Alejandro Armenta y Víctor Manuel Giorgana, y militantes como Enrique Doger, el secretario nacional de la Fundación Colosio, Guillermo Deloya Cobián, se apunta y sale a la palestra para competir por un cargo de elección popular.

Asegura que cuenta con el perfil que busca el PRI, de impulsar figuras frescas y con amplio conocimiento de la problemática que enfrentan los mexicanos y concretamente los poblanos.

Deloya Cobián, informó que una vez concluidos los foros nacionales del "Programa para México", mediante el cual se construyó la plataforma electoral priista para los comicios del 2012, ya fue puesto a consideración de la Comisión Política Permanente.

En los foros realizados a nivel nacional se pudo percibir que hay una gran inquietud entre los mexicanos por los problemas que actualmente aquejan al país, sobre todo en los rubros de la inseguridad y de la economía.

Se trató de una consulta real "que no tuvo que ver con los intereses particulares de grupos políticos sino de las inquietudes de quienes han sido consultados; se recorrió todo el territorio nacional, sin dejar el toque de regionalidad con los foros realizados en Chihuahua, Querétaro, Distrito Federal y Campeche".

Con respecto a la unidad partidista, Deloya Cobián destacó que sin duda en el PRI se están dando muestras claras de aprender de los errores del pasado. "Hemos tenido elecciones muy duras y si después de haber perdido dos elecciones federales no se ha aprendido a plenitud, es momento de demostrar madurez y empatar las coincidencias en un proyecto".

Ahí está ya apuntado Guillermo Deloya.

En el mismo tema, a nivel local, el dirigente de la Fundación Colosio Puebla, Héctor Sulaimán Safi, informó que los cuadros poblanos se han reforzado.

Las nuevas filiales y sus dirigentes, son Ramiro Herrera Charolet en Zacatlán, Rodrigo Heriberto Jacobo Román Sánchez en Palmar de Bravo, Miguel Sánchez Reyes en Rafael Lara Grajales, Hugo Alberto Gutiérrez Rangel en Venustiano Carranza, Marco Antonio Flores en Atlixco, Ángel Márquez de la Rosa en Teteles de Ávila Castillo, Mario Lino de la Calleja Reyes en Zacapoaxtla y Gaspar Vallejo Camacho en Tlatlauquitepec.

Sulaimán aspira también por una candidatura a diputado federal.

DE TODO UN POCO

LUEGO DE impartir la conferencia "Te lo digo joven", del periodista Javier Gutiérrez Téllez, rindieron protesta los integrantes del Movimiento Ciudadano de la Juventud de la Fundación Científica y Cultural "Isidro Fabela", filial Puebla. El acto estuvo encabezado por Alberto Jiménez Merino, acompañado por miembros del consejo directivo, entre ellos Luis Alberto Arriaga, Nancy de la Sierra, Carlos Barrientos de la Rosa, Mario Chapital y Julio Cesar Vega, nuevo secretario del Movimiento Ciudadano de jóvenes.

LA SECRETARÍA General de Gobierno realizó una mesa de trabajo con representantes de personas afectadas en su patrimonio por empresas inmobiliarias de inversión, con los diputados federales Oscar Aguilar y Alberto Morales y la diputada local Denise Ortiz, así como la Fiscal Especializada en Delitos Financieros, con el fin de

dar seguimiento y orientarlos en la búsqueda de una solución a su problema.

ANOTE AL el diputado federal suplente del IX Distrito, Víctor Manuel Carreto Pacheco, mantiene firmemente sus aspiraciones para que a la hora de la decisión final el PRI lo seleccione para abanderar la causa en las elecciones del primer domingo de julio de 2012. GUMARO SANDRÉ Popoca, activista priista en la zona de San Martín Texmelucan, además de empresario, también ha levantado la mano para competir por la candidatura del PRI en ese distrito.

En fin, como dice la copla:
 Mi mamá se llama Pascua,
 mi tatita Navidad,
 yo me llamo Todo Santo,
 mi apellido es Carnaval.



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

PRI: entre menos burros, más olotes

Tan poquita **cosa** los consideran, que el **Comité Ejecutivo Nacional del PRI** –al estilo salinista- no sólo no ve ni oye sus **lloriqueos**, sino que ni siquiera les respeta su sagrado **derecho al pataleo**.

Ignorados y minimizados, los **rebeldes** del tricolor –**Doger, Armenta, Mier, Giorgana**, etcétera- van a tener que **esperar**, y de paso **tragar pinole**, porque está claro que el **CEN** sencillamente **no quiere perder el tiempo** con sus **lamentos** por la **alianza** con el **partido** de la profesora **Elba Esther Gordillo**, quien en la mesa, y sin despeinarse, les quitó **una senaduría** y **dos diputaciones federales**.

Ayer por la tarde fue **cancelada** la **gira de trabajo** que llevaría a cabo hoy por **Puebla** el secretario de Organización, **Ricardo Aguilar Castillo**, para escuchar las **quejas**.

La **trascendente visita** de *tan importante* personaje **“se realizará en fecha próxima”**, según se informó de manera oficial, por lo que sí, efectivamente, van a tener que sentarse a esperar.

La **verdad** que el CEN del PRI tiene **otras prioridades**, más allá de detenerse en **revueltas** que, desde ahora se sabe, **no modificarán** un ápice los términos de la coalición firmada con el **PANAL** y el **PVEM**.

El **príismo nacional** en pleno se encuentra **ocupado** en los **actos preparativos** del próximo **domingo** para llevar a cabo la **unción** de su **Nuevo Emperador**. Y es que el domingo 27 es el **registro** de **Enrique Peña Nieto**, y, ¡claro!, del **sparring** que –a la falta de **Don Beltrone**- le van a poner de **parapeto** para **legitimarlo** como **candidato a la Presidencia**. Por lo que en el **CEN** francamente no va a andar perdiendo el tiempo con **dos o tres** que en **Puebla** se inconformen con los **buenos negocios** entre el **ex gobernador mexiquense**, la **Gordillo** y **Carlos Salinas de Gortari**. Es decir, entre los **distinguidos integrantes** de la verdadera, la única, la auténtica **Familia Revolucionaria**:



¿O me equivoco?

Por cierto, que a quien **tampoco** le hacen –ni le harán caso- es al dirigente estatal del PRI, **Juan Carlos Lastiri**.

Y es que la reunión **“urgente”** y **“de alto nivel”** que promovía para analizar con **los líderes de los insurrectos** las inconformidades surgidas tras el establecimiento de la coalición, **también se pospuso**. Ahora se realizará –si bien les va- hasta el próximo **lunes 28 de noviembre** y en las oficinas del CEN en la ciudad de México.

Es decir, en los terrenos de **Humberto Moreira**, a quien de plano –según cuentan- **no le importa** lo que

digan o piensen o le escriban los **priístas de Puebla**.

De hecho, si en su berrinche se van y se arrojan a los brazos de **Andrés López Obrador** o del **PAN**, hasta un **favor** le harán al partido.

Y es que **entre menos burros, más olotes**.

O como diría el clásico:

Más ayuda el que no estorba.

¿Quién dijo que la política es el arte de **tragar sapos** sin hacer gestos?

Por cierto:

Carlos Salinas de Gortari estará en la **Universidad de las Américas Puebla** el próximo **martes 29**, en punto de las 11:00 horas.

Presentará su libro "**¿Qué hacer?**" dentro del ciclo de conferencias **Celebridades UDLAP Otoño**.

Y ya se anuncian como **agotadas** toodas las **localidades**.

¿Por qué será?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el experimentado operador político poblano **Joe Hernández Corona** dará en breve de qué hablar porque se ha echado a cuestras el manejo de la estructura política y electoral para la eventual candidatura al Senado de la República de **Enrique Agüera Ibáñez**.

Se trata de un enlace operador que conoce los distritos electorales, municipios y seccionales del estado y obviamente a las personas ligadas a las maquinarias electorales que ha hecho ganar a candidatos en otras contiendas.

Que el exsenador **Germán Sierra Sánchez** no dudó en desbordarse en elogios por los atributos del rector de la BUAP para que sea nominado como abanderado de la alianza PRI-Panal-PVEM.

Que Javier García Ramírez, exsecretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del gobierno anterior, tiene todo listo para cumplir los requisitos y pasar el filtro del PRI para ser nominado como candidato a diputado federal por el Distrito Electoral Federal 6 de la ciudad capital.

Se trata de uno de los hombres cercanos al círculo marinista que como corriente interna del PRI no sólo sobrevive si no cuenta con una presencia y fuerza política en el estado y en el ámbito nacional de la política partidista.

Que ha sido llamado otro de los poblanos experimentados para realizar una operación fina para consolidar la eventual candidatura a la Jefatura del Gobierno del Distrito Federal de la tlaxcalteca **Beatriz Paredes Rangel**. Se trata del integrante del otrora Huauchipower, el exmandatario poblano **Guillermo Jiménez Morales**, quien se suma al equipo donde ya realiza una importante actividad el exsecretario de Gobernación, **Valentín Meneses Rojas**.

Que la próxima semana serán el día "D" para los maestros de la sección 51 del SNTE y los servidores públicos sindicalizados al servicio de los tres poderes del estado porque será presentada la iniciativa de reforma al sistema de jubilaciones y pensiones del Issstep.

Será el diputado panista **Jesús Saldívar Benavides** quien presente el proyecto de reforma del sistema de jubilaciones y pensiones, que bien consensado con los representantes de los involucrados –gobierno, SNTE y burócratas– pasará sin sobresaltos y sin impacto social negativo.

<http://impreso.milenio.com/node/9067279>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Todos contra el Panal

El dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira, atenderá en forma directa la inconformidad del priismo poblano y el lunes 28 recibirá en el edificio de la sede nacional a comisiones de los distritos electorales de Ajalpan y Zacapoaxtla, y a los aspirantes al Senado de la República.

Inicialmente estaba prevista la presencia en Puebla de Ricardo Aguilar, el secretario de Organización, pero posterior a un encuentro de Juan Carlos Lastiri Quirós con el líder nacional, se modificó el acuerdo.

A este encuentro del lunes 28 próximo le antecede un documento redactado y firmado por 15 diputados federales

enviados a Humberto Moreira donde realizan un diagnóstico electoral.

Los legisladores, al igual que otros grupos de priistas inconformes, basan su argumento para cuestionar los términos de la alianza electoral con el Partido Nueva Alianza en función de la realidad en los distritos electorales federales 4 de Zacapoaxtla y 16 de Ajalpan.

Los dos distritos electorales asignados a los abanderados del Panal como parte de los acuerdos de la alianza electoral son el "colchón" de votos del PRI en las zonas indígenas tradicionalmente priistas, establece el diagnóstico.

Del distrito electoral de Ajalpan es actualmente la legisladora federal la priista Julieta Marín Torres, hermana mayor del ex gobernador.

Al argumento central del documento de los 15 legisladores se suma la postura de los priistas integrantes del Consejo Consultivo del PRI que se reunió ayer por la noche en la sede estatal.

El priismo poblano se volcó contra los términos de la alianza PRI-Panal-PVEM porque pierden posiciones y los unió el hecho de haber otorgado también el CEN del PRI la segunda fórmula al Senado.

Para este asunto en lo particular también se reunirán con Moreria Valdés los aspirantes a nominación a la Cámara Alta: Alejandro Armenta Mier, Enrique Doger Guerrero, Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala.

Lo que ocurre en el PRI local no es un asunto menor porque está relacionado a una serie de desencuentros en el otrora partido gobernante que se convierten focos amarillos, con un tono intenso en el país.

<http://impreso.milenio.com/node/9067276>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

Alianza del PRI excluye a priistas

El jueves de la semana pasada, el PRI signó una alianza electoral con el PANAL y el PVEM para las elecciones presidenciales del 2012, pero las condiciones políticas establecidas en dicha coalición son claramente excluyentes de los priistas de varios estados, incluyendo Puebla.

Así, la alianza PRI-PANAL- PVEM nace con varias contradicciones y la primera es que se trata de una supuesta coalición del PRI... pero sin priistas, porque muchos serán excluidos de las candidaturas, a pesar de contar con un posicionamiento electoral y, sobre todo, con una aprobación ciudadana mucho mayores a las que tienen quienes forman parte del Verde y de Nueva Alianza, que pueden ser candidatos solamente por un tema de cuota y de acuerdo político cupular, no por que garanticen victorias o tengan el respaldo mayoritario de la gente o de los miembros del tricolor.

Por ello, priistas del DF, Sinaloa y militantes destacados, como Francisco Labastida Ochoa o Manlio Fabio Beltrones, han externado críticas puntuales a dicha alianza, que no solamente es excluyente contra miembros del PRI, sino que implica ceder candidaturas importantes a quienes en el pasado reciente contribuyeron a las derrotas del partido, ya que no se puede olvidar que el PANAL fue uno de los partidos que en el 2010 formaron una coalición par vencer al tricolor en la contienda por la gubernatura de Puebla.

De hecho, el mismo PANAL acaba de competir contra el PRI en Michoacán y, pese a esto, el candidato priista Fausto Vallejo obtuvo una victoria sólida, que puede atribuírsele a él mismo, a la unidad que mantuvo el partido y al buen trabajo político que el CEN realizó en ese estado y que lo llevó a reconocer como aspirante a quien desde hace muchos años tenía mayores posibilidades de triunfar y, por lo mismo, ganó limpia y claramente en las urnas.

Otra contradicción de dicha alianza es que va a postular como candidatos a miembros del PEVEM y PANAL – muy respetables – que no garantizan las victorias de la coalición, porque no se trata de los aspirantes mejor posicionados en términos preelectorales ni de los de mayor aceptación ciudadana, sino de contendientes surgidos de acuerdos cupulares, cuyas nominaciones se deberán a las cuotas que el PRI les cedió.

Además, todas las encuestas – hasta el momento – marcan que el PRI se encuentra muy adelante en la intención de voto de la gente para el 2012 y, por lo mismo, no era necesario forzar una coalición a todas luces desventajosa para el priismo nacional.

Incluso, si se toma en cuenta que algunos personajes nacionales del PVEM y el PANAL – todos muy respetables, insisto- han enfrentado diversas acusaciones y escándalos que les generaron un rechazo social, mediático y político notorio, entonces se llega a la conclusión de que esta alianza puede atraer más perjuicios que beneficios, debido a que en una campaña competida y polarizada, como será sin duda la del año entrante, los contendientes hacen todo tipo de guerra, limpia o sucia.

Por las razones ya enlistadas y otras, la coalición anunciada el jueves pasado puede convertirse en un severo traspíe político para el PRI.

**Presidente de la comisión de Salud en el Congreso del estado*

<http://impreso.milenio.com/node/9067232>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Coincidencias de la rebelión priista

¿Qué tendrán en común los priistas poblanos, esos del "gran liderazgo", que se han inconformado con la alianza pactada por su partido -con el Verde y el Panal- por haberse quedado fuera de la jugada?

Es sin duda un cuestionamiento interesante al que intentaremos responder luego de la petición de varios lectores del periódico Síntesis y de Posdata, quienes generaron diversas reacciones luego de haber abordado el tema de la rebelión priista.

En la edición pasada de esta columna advertimos de la insurrección que organizarían los ex dirigentes estatales del PRI, **Alejandro Armenta Mier, Ignacio Mier Velasco y Víctor Manuel Giorgana Jiménez.**

El día de esa publicación se dio a conocer el motín cocinado por los priistas, quienes estuvieron apoyados -de lejitos- por el diputado local **Enrique Doger Guerrero**, así como por el actual dirigente estatal del PRI, **Juan Carlos Lastiri Quirós**, en un principio.

La molestia de estos distinguidos priistas estriba en que la alianza PRI-Verde-Panal le costó muy cara a su partido, toda vez que por ceder perdió candidaturas importantes, una para disputar el Senado de la República y algunas otras a diputaciones federales (Zacapoaxtla y Ajalpan para Nueva Alianza y el distrito 11 para el Verde). La molestia es que ni a Mier, ni a Armenta, ni a Giorgana, ni mucho menos a Doger, les pareció quedarse sin la posibilidad de buscar el Senado en los comicios federales del próximo año.

Se dice que lo mismo ocurre con la ex presidenta municipal de Puebla, **Blanca Alcalá Ruiz**, quien presuntamente estaría enfadada por la misma razón que sus correligionarios ex dirigentes, haber beneficiado los intereses de **Elba Esther Gordillo Morales**, líder del SNTE.

El caso es que Doña Blanca, al menos, no ha salido a despotricar contra el primero que ve pasar en su partido. Si está molesta aún no lo ha hecho saber públicamente. Como siempre, ha sido muy mesurada.

Empero, los priistas más insistentes en impugnar ante las autoridades federales correspondientes la alianza de su partido, insisto, ¿Qué tienen en común?

Veamos.

Ignacio Mier fue presidente estatal del PRI en 1995, cuando **Manuel Bartlet Díaz** gobernaba la entidad. Nacho nunca se insubordinó como hoy porque simple y sencillamente hizo lo que quiso en su partido.

Pos supuesto con el permiso del gobernador.

Lo extraño es que a pesar de que en aquellos tiempos Puebla era totalmente priista, el PRI de aquel entonces perdió -por primera vez- la presidencia municipal en una elección ante el PAN y **Gabriel Hinojosa Rivero.**

¿Y Nacho donde estaba?

En el 2000, cuando el PRI estaba presidido por Víctor Manuel Giorgana, cosa rara porque el estado seguía siendo totalmente priista, también se perdió la presidencia municipal de Puebla con el entonces candidato **Carlos**

Alberto Julián y Nacer.

Giorgana, soldado del melquiadismo, era dueño de todo y aún así fue derrotado por **Luis Paredes Moctezuma.** En ese momento él era quien decidía las cosas en el PRI, desde luego palomeado por el mandatario, su padrino político.

El liderazgo de Giorgana en el PRI, a partir de entonces, quedó en entredicho. Tal vez por eso quedó a la deriva política en los años siguientes.

Y algo parecido le sucedió a Alejandro Armenta, tal vez el menos culpable de la derrota del 2010, cuando el PRI perdió todo y se quedó sin el gobierno estatal, el gobierno municipal y la mayoría de diputaciones locales.

Sin embargo, aquella derrota se la adjudicaron a él y a muchos otros priistas como **Javier López Zavala**, ex candidato al gobierno del estado; y al ex gobernador **Mario Marín Torres**, quien presuntamente habría negociado el estado a cambio de impunidad para él y toda su familia una vez fuera de la administración pública. Así que una vez más la pregunta: ¿Qué tendrán en común los berrinchudos ex dirigentes priistas?

Otras Posdatas:

*** Amarrado el 11 para Abaid...**

Ayer, el diputado local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Elías Abaid Kuri**, rindió su primer informe de labores como legislador. El diputado logró abarrotar el salón Cantera del Hotel Camino Real en La Vista y fue cobijado por parte de la clase política poblana.

Tal vez hubo en exceso vigilancia dentro y fuera del recinto, sin embargo el diputado reunió a funcionarios estatales y municipales, además de empresarios y legisladores de las distintas bancadas en el Congreso local.

Elías Abaid, dicen, pasó la prueba para amarrar ya la candidatura a diputado federal por el distrito 11, la misma que cedió el PRI al Verde por la alianza afianzada, también, con el Panal.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Coincidencias-de-la-rebelion-priista&id=1581>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Dragón está derrotado; lleva nueve meses sin producir plaguicidas

Un hecho que ha pasado desapercibido es que a pesar de tener el respaldo gubernamental –tanto estatal como federal–, contar con recursos legales a favor y tener el control de las instalaciones, en Izúcar de Matamoros desde hace nueve meses la empresa Agricultura Nacional S.A de C.V, mejor conocida como Dragón, no ha podido producir un solo gramo de pesticidas. Eso es una muestra clara que la población de ese municipio derrotó al poder económico que representa dicha compañía, la cual para reactivarse buscó acabar con el gobierno local izucarense.

La parálisis de la empresa Dragón se ha convertido en el principal factor de gobernabilidad de Izúcar de Matamoros, en donde la población ha tolerado que se de mantenimiento a la fábrica, pero no permite que vuelva a elaborarse en esa factoría componentes químicos de alta peligrosidad.

Desde marzo pasado, con el respaldo oficial del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas los dueños de Dragón – que hasta ahora son desconocidos– pudieron recuperar el control de la fábrica de pesticidas y los directivos emprendieron una agresiva ofensiva contra los opositores, que incluyó demandas penales contra autoridades, ex funcionarios municipales y vecinos, a quienes se acusaba de haber provocado pérdidas por 70 millones de pesos.

Además, se buscó hacer a un lado al edil Carlos Gordillo Ramírez, ya que en un par de ocasiones lo intentaron defenestrar empleando el aparato oficial del Poder Ejecutivo estatal. Dichos intentos de “golpes de Estado” fueron producto de la posición firme del alcalde de no otorgarle el cambio de uso de suelo a Dragón para que la fábrica pudiera seguir funcionando sin problemas, luego de que registró una explosión en marzo de 2010 y ello provocó la inconformidad ciudadana contra Agricultura Nacional.

En el presente se sabe que dentro de la empresa solamente labora un pequeño puñado de los 130 trabajadores que operaban la fábrica. Su actual labor es darle mantenimiento a la maquinaria, valuada en varios millones de dólares, pero no se ha podido producir un solo gramo de pesticidas.

También ha trascendido que aunque los comités opositores a Dragón no han vuelto a hacer movilizaciones, mantienen una permanente vigilancia para evitar que ingrese a la fábrica materia prima o salga de la factoría algún tipo de producto.

Otro hecho que ha pasado desapercibido es que, para evitarse más problemas, Dragón retiró una demanda penal que había interpuesto contra el alcalde Carlos Gordillo, pese a que el edil no ha cambiado su actitud opositora a la presencia de la compañía.

Y sobre las denuncias que pesan contra los ciudadanos opositores a Dragón, desde hace dos meses nadie ha comparecido ante el Ministerio Público, lo cual se entiende en que dichos procesos parecen estar en reserva.

Tal parece que Dragón, por lo menos transitoriamente, está derrotado y no se sabe cuando la empresa podrá recuperar su antigua actividad productiva.

Frente a todos estos hechos, lo que resulta sorprendente y loable es el grado de resistencia que ha mostrado el edil Carlos Gordillo, quien hasta hace unos meses mostraba una actitud de extrema vulnerabilidad y ahora, ha demostrado una importante capacidad de sortear crisis.

Queda claro que Gordillo enfrentó al gobierno del estado para poder mantener su oposición a Dragón, que le ha valido el respaldo ciudadano.

Todo empezó en la primera gira que realizó el gobernador a Izúcar de Matamoros. Durante la realización de un acto oficial, se les veía sonrientes y cordiales a Rafael Moreno Valle Rosas y a Carlos Gordillo, hasta que el primero le preguntó al segundo, palabras más, palabras menos: “¿de qué lado estas en el caso de Dragón?”. A lo que el edil respondió: “Del lado del pueblo, en contra de Dragón”. El rostro serio y molesto del mandatario no se hizo esperar.

La segunda y última gira de Moreno Valle a Izúcar ya exhibió abiertamente ante la opinión pública el enorme malestar que hay en el Poder Ejecutivo contra Carlos Gordillo. Pues al alcalde le invitaron a una gira del gobernador, para inaugurar un hospital, hora y media antes del acto. En el acto al alcalde no lo dejaron hablar y en cambio, le cedieron la palabra al diputado priista Enrique Doger Guerrero, quien es ajeno a ese distrito, pero estaba en la comitiva de invitados del mandatario.

Esa molestia fue resultado de que Gordillo, con base en un estudio que hicieron dos expertos de Jalisco, sustentó

que Dragón no cumple con más del 90 por ciento de las normas de control y seguridad que debe de seguir. Para intentar amedrentar al edil, se compró la voluntad de la mayoría de los regidores, quienes en una ocasión sesionaron en la oficina –de la ciudad de Puebla– de la entonces directora general de Gobierno, Laura Escobar, para intentar destituir al alcalde.

Gordillo resistió el acoso del entonces subsecretario de Gobierno, Víctor Manuel Barceló, quien le exigió modificar el uso del suelo a favor de la empresa. La forma en que el funcionario lo quería doblegar, es ofreciéndoles que si cambiaba de parecer le frenaban la ofensiva que había de regidores y algunos grupos de presión que buscaban echarlo como alcalde.

Por si fuera poco, el delegado de la Procuraduría Federal de Protección del Medio Ambiente, Federico González Magaña, en lugar de proteger los intereses ciudadanos y la protección del medio ambiente, operó a favor de Dragón.

El extremo de la ofensiva contra Carlos Gordillo llegó a que autoridades sanitarias buscaron clausurar una clínica privada que es propiedad del edil, quien además de ser alcalde ejerce la profesión de médico internista.

Al final Gordillo resistió. No lo pudieron destituir. No cambió su posición frente a Dragón. Tiene el respaldo ciudadano. Y sigue en el cargo, algo que no pudieron hacer ni Laura Escobar ni Víctor Manuel Barceló, quienes fueron reubicados en la estructura de gobierno.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Crisis del sector salud

El ex secretario de Salud federal y actual decano de la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Harvard, Julio Frenk Mora, aseguró que el país sigue rezagado en materia de salud pública, pese a la creación del programa del Seguro Popular, debido a que el gobierno destina apenas 6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a dicho rubro, muy por debajo de la media en América Latina.

Lo dicho por el ex secretario es verdadero y razonable, pues desde hace varios años, por las políticas neoliberales se ha ido desmantelando paulatinamente el sistema de seguridad social del país. Concretamente el sector salud ha sido mermado hasta el punto en que ha dejado en verdadero desamparo a la clase trabajadora del país.

Los yerros concretados por autoridades de diverso signo político a lo largo de dos décadas han dejado claro que la tendencia es dejar que el capital privado se haga cargo de la salud pública con los consecuentes efectos negativos que eso implica: segregación de las mayorías o su marginación de los programas de prevención y de atención; escatimo en la programación de políticas públicas tendientes a la eliminación de males sanitarios propios de la pobreza y a la generación de altos incrementos en los costos de tratamiento y a la atención de enfermedades para la población.

Es imprescindible que los tres niveles de gobierno recobren las obligaciones que la ley marca para velar por la salud pública y se dejen a un lado criterios de cuestionada eficiencia que sólo han aportado a que los sectores más vulnerables de la sociedad también queden al margen de las políticas públicas sanitarias, agravando su situación, de por sí desfavorable.

La salud, junto con la educación y la alimentación, son aspectos prioritarios que no pueden dejarse al garete o, peor aún, a ocurrencias de tipo mercadológico.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/24/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Al aire quejas priístas**
- **Los recibirán hasta el lunes**
- **Hoy abre el CRIT**

Luego de las declaraciones que salieron a dar los ex presidentes estatales del PRI en torno a la alianza que firmaron con el PANAL las dirigencias nacionales de ambos partidos, el actual presidente del Tricolor en Puebla, Juan Carlos Lastiri, tuvo que ofrecer una rueda de prensa el pasado martes para asegurar que serían escuchadas las quejas de los inconformes, incluso ofreció que vendría a Puebla el Secretario de Organización del CEN Ricardo Aguilar Castillo, para escucharlos de manera personal.

Sin embargo, ayer en un comunicado el PRI anunció que siempre no viene y que no vendrá pues la reunión se llevará a cabo en la ciudad de México pero será hasta la próxima semana, pues en este momento lo más importante es el registro del o los pre candidatos a la Presidencia de la República, previsto para este domingo

27 de noviembre.

El coordinador de los diputados priístas locales José Luis Márquez les pidió a los inconformes que dejen de amargar con abandonar al partido y que mejor trabajen y "abonen" a la unidad del partido.

En fin, que para algunos parecen rebeldes, para otros sensatos, sobre todo Alejandro Armenta y para unos más solo chantajistas. El caso es que esta alianza con quienes fueron sus enemigos acérrimos en la pasada jornada electoral, todavía tendrá mucha tela de donde cortar, si es que no se logran afinar los términos específicos de la coalición, sobre todo porque ahora, en la misma campaña electoral, en 14 distritos serán "enemigos" y en 2 serán "amigos".

De nueva cuenta estará en Puebla el Presidente de la República Felipe Calderón; en esta ocasión para inaugurar el Centro de Rehabilitación Infantil, Teletón, primera magna obra concluida del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

Esta será una de las acciones con mayor impacto social, por la atención a los menores con discapacidad, por sus historias y por sus nulos apoyos, para su atención. Si bien Casa de Ángeles representó en su momento un lugar digno y con tecnología de avanzada, durante el pasado sexenio se le abandonó y al inicio de la presente administración se recibió con goteras, tuberías rotas, techos y paredes con filtraciones, entre otros problemas. Otro aspecto relevante es la bandera blanca en cuanto a cobertura en servicios de salud en el Estado, es decir, que hoy todos los poblanos de todos los rincones de la entidad ya cuentan con servicios a partir del seguro popular y esto será certificado por la federación.

Ahora se tendrá que cubrir la expectativa para brindar la atención de calidad, pues este nuevo número de poblanos afiliados al Seguro Popular, requieren de infraestructura, médicos, hospitales, camas, medicamento y todo lo que implica un buen servicio.

CONFETI...y Luis Paredes se volvió a sentir alcalde...ayer durante la inauguración de las oficinas del Instituto Municipal de Planeación, el presidente municipal Eduardo Rivera tuvo entre sus invitados-asesores al ex edil de muy triste memoria Luis Paredes...se volvió a sentir alcalde y dijo que las diferencias con Lalo Rivera habían quedado atrás porque "el muchacho ya ha madurado"...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4047

ContraHISQ
Informativa
www.contrahechoinformativa.com

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los Vallejo solapan sus empresas consentidas



La fotografía que se muestra en esta columna, es una de las pruebas más contundentes de la "luna de miel" que sospechosamente sostienen los hermanos Vallejo Rivero con Roberto Villalobos, dueño de la empresa Paler Construcciones S.A de CV, encargada de llevar a cabo diversas obras en el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

Por lo menos, la mencionada empresa ha sido beneficiada por el subsecretario de Infraestructura Carlos Vallejo Rivero, quien a su vez se apoya en su hermano Felipe para trabajar de la mano con diversos constructores previo arreglo del diezmo correspondiente.

En ocasiones se ve a estos tres personajes por la zona del Atoyac, donde se llevan a cabo algunos trabajos, aunque éstos simplemente no representan ningún avance.

Es tal la relación entre los hermanos Vallejo y el contratista, que Felipe hasta maneja una camioneta de Paler Construcciones SA de CV y se pone a dar órdenes como funcionario del gobierno estatal, pues asegura ser asesor de su propio hermano el subsecretario de Infraestructura.

Parece ser que la mafia encabezada por los Vallejo seguirá causando estragos en los trabajos que ha prometido el gobernador Moreno Valle, pues la calidad y avance de las obras que lleva a cabo Paler Construcciones simplemente están ausentes.

Por lo menos en el futuro "Paseo del Atoyac", parece ser que los trabajos tendrán que esperar, pues supuestamente concluirían en el mes de diciembre y por la complacencia de Carlos Vallejo se concluirán en el 2012. ¿Cuándo?. Simplemente no se sabe.

Por cierto: Quienes no identifican en la foto a nuestros personajes, les informo que el subsecretario Carlos Vallejo es el de gorra blanca, su hermano Felipe tiene gorra naranja, y Roberto Villalobos, dueño de Paler Construcciones, viste camisa blanca.

Y más: Tengo las fotos donde Felipe maneja la camioneta de la empresa y la intensa luna de miel que viven estos bandidos con el constructor.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

El IMSS. A todos les vale m....

Mientras los políticos se pasan la vida, su vida, trabajando para beneficio personal, los ciudadanos, los derechohabientes de las instituciones, los usuarios de los servicios, el pueblo pues, sufre de todas las atrocidades que los políticos y burócratas inventan para el desarrollo (que no el buen desarrollo) de las instituciones públicas. Y es que, por más que se quieran entender las debilidades de las instituciones, simplemente es complicado entender tanta mediocridad. Les contaré otra historia, doméstica y personal, que en efecto dan evidencia de la manera en que los mexicanos no somos más mediocres, porque la jornada de trabajo es de 8 horas.

Perdón por tratar un asunto personal, pero es la única manera de levantar la voz de miles o cientos o decenas de derechohabientes del IMSS, que a diario sufren de las atrocidades de la institución representada por el personal de la institución:

La mañana del viernes 11 de noviembre pasado, a mi madre le practicaron una cirugía ambulatoria para retirarles un quiste de la espalda. Y hasta ahí todo bien. Pero resulta que por su avanzada edad, la herida no cerró en los tiempos médicos establecidos y ello provocó una infección menor, pero que le obligó a ser trasladada al área de urgencias del hospital del IMSS de San Alejandro.

Su ingreso fue el lunes 21 de noviembre por ahí de las 3 de la tarde. El personal médico cumplió con su trabajo, digamos, bien. La verdad es que las enfermeras haciendo bien su chamba. El problema son los diferentes criterios con los que opera el área de trabajo social.

"Señora necesito su certificado de viudez", le dijeron. Entonces, como no está a la mano ese documento, pensé trasladarme al panteón municipal a traer los restos de mi padre quien murió hace 21 años.

"Señora necesitamos su orden de salida de la cirugía, para poder subirla a piso". Está bien, a buscar el documento y oh sorpresa apareció. El problema es que ese documento está a nombre de otra persona ¡Sí a nombre de otra persona! Es decir, le entregaron una hoja equivocada porque coincidió que ese día, a esa hora, en ese hospital operaron a dos femeninos de 76 años del mismo padecimiento (retiro de quiste). Es más, si hubieran muerto, me hubieran entregado el cadáver equivocado. Pero bueno, este asunto es de risa.

A final de cuentas y después de tanto pin... trámite y de 24 horas de espera, le dieron su camita en piso 4. La señora utiliza una andadera para poder caminar. Pues resulta que para poder ingresar la andadera al hospital, el guardia pidió la factura original, el certificado médico que avala su uso y la copia de la credencial del IFE.

Digamos que el requisito no es malo para evitar sustracción de equipo del IMSS, nada que en San Alejandro no usen esos aparatos.

El argumento del guardia (igual de ignorante que yo y sin criterios como yo) es que al pasar, una andadera pasa a ser propiedad del IMSS ¡Hágame usted el favor! Una pin...andadera vieja de 300 pesos.

Pero eso no es lo peor. Resulta que las mismas enfermeras dicen que en San Alejandro ino usan andaderas! (obvio que en traumatología, sí) ¿A poco no es de risa? Pero ahí no acaba el asunto. Bueno la verdad es que no quiero perjudicar a los vendedores de tlatloyos, gelatinas, panquecitos y demás que pululan al interior del hospital. Y es que ellos se ganan así la vida, facilitan los pertrechos a los familiares de los pacientes y hasta su mochada han de dar.

Y no es un asunto personal, ni pretendo que me den trato especial porque no lo merezco. Es un simple comentario de la vida urbana. Es cuanto.

El Verdugo

Si el PRI siempre ha sido lo mismo. Las decisiones las toman quienes están el poder sin importarles la militancia, trayectoria, merecimientos, capacidades y demás. El Verdugo dice: El problema para los inconformes es que no tienen, ahora, a donde ir. Y si se van, de todas maneras terminarán perdiendo.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Las 4 obras ocultas

El gobierno estatal sigue su estrategia de sigilo sobre las obras que realizará en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe y el Centro Cívico 5 de Mayo para evitar a los opositores.

La administración aprendió rápido la lección de los problemas surgidos en el caso del Viaducto Zaragoza y por eso escondió lo más que pudo las primeras seis obras recién anunciadas por el mandatario, Rafael Moreno Valle Rosas, para rehabilitar y embellecer las zonas antes referidas con una inversión de 265 millones de pesos.

Su estrategia, al parecer, fue la correcta.

Las obras se anunciaron hasta que se tenían conseguidos todos los permisos del Instituto Nacional de Antropología e Historia y así no se dio tiempo a sus detractores para alzar la voz.

Aquí parte del comunicado oficial sobre esos seis primeros proyectos:

“Construcción del Mirador y Monumento Emblemático de los 150 años de la **Batalla de Puebla**, trabajos para la Imagen Urbana del Bosque Calzada Zaragoza, la consolidación y reestructuración de la Plaza de las Américas. Asimismo, el fortalecimiento de la iluminación de los Fuertes de Loreto, de Guadalupe y del Monumento a la Victoria, imagen Urbana del Corredor Turístico Cultural y de los Parques de la Juventud y Familiar”.

Hoy le puedo adelantar que ya están listos los otros cuatro proyectos que hará el gobernador y que forman parte del mismo programa de rescate y embellecimiento.

Aquí las cuatro obras que se mantienen ocultas para evitar polémicas:

- 1.- “Proyecto integral de la restauración del Museo de la no Intervención en el Fuerte de Loreto”.
- 2.- “Proyecto integral de la imagen urbana del Parque del Fuerte de Guadalupe”.
- 3.- “Proyecto Integral de la Rehabilitación y Equipamiento del Parque Rafaela Padilla”.
- 4.- “Proyecto Integral de la Nueva Fachada del Estadio Ignacio Zaragoza”.

Así que ya lo sabe.

Serán diez los proyectos que rescatarán esa zona olvidada.

¿Serán todos?

Todavía no se sabe.

** ** *

Se llama Norma Angélica Martínez López y es catedrática de la Facultad de Comunicación de la BUAP.

Hay quejas sobre su trabajo por parte de los alumnos por sus malos modos para enseñar.

Sus arranques de histeria reconocidos antes sus propios alumnos.

Su revanchismo evidente con sus estudiantes.

Profesores con esta actitud en nada ayudan al trabajo de Patricia Durán.

Ojalá los directivos de la BUAP hablaran con ella en algún momento en que no esté fuera de sí.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>



(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)

La asonada priista

Quienes influenciados por la televisora de mayor poder en México, o sea **Televisa**, creían que **el regreso del PRI a Los Pinos** estaba asegurado en el **2012**, debido a la extraordinaria ventaja sobre competidores y posicionamiento de **Enrique Peña Nieto**, sabrán ahora que su creencia se encuentra en grave riesgo.

En política, de un momento a otro, las cosas cambian. Y más aún cuando en fracción de días, **las prácticas del priismo añejo han retornado al escenario político** y auguran que en caso de que **Peña Nieto** cumpla su objetivo político, serán cuestión cotidiana y recurrente durante todo un sexenio.

El cambio en la convocatoria interna de parte de **Humberto Moreira**, la falta de cumplimiento a pactos y acuerdos que normarían el proceso interno, **los dados cargados a favor de Peña Nieto**, las alianzas con el **PANAL y el PVEM**, la exclusión de activos priistas de las candidaturas y la renuncia de Manlio Fabio Beltrones a su aspiración, colocan al PRI en una difícil situación.

En Puebla, priistas han manifestado su desacuerdo con la repartición de cuotas al **PANAL y al Verde**, en una reacción de reclamo al no ver concretadas sus aspiraciones en las cuotas de poder, o sea en las candidaturas. **La asonada puede debilitar al PRI**. Aunque resulta evidente que esta tiene careta y disfraz de negociación y que puede resolverse o apagarse con una reasignación de las cuotas asignadas a los apéndices partidarios. De cualquier forma, **activos priistas en Puebla manifiestan su descontento** y pueden convertir, junto con priistas de otros estados, al PRI en perdedor en el 2012.
<http://www.poblanerias.com/noticias/2011/la-asonada-priista>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El voto y veto de Mario Marín

Fue el jueves de la semana pasada en el primer privado del centro de negocios del hotel Camino Real La Vista donde se encontraron el ex gobernador Mario Marín y el presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri. Ahí hablaron del único tema que estaba en la agenda: las candidaturas poblanas a diputados y senadores. Esa mañana el hombre que gobernó seis años la entidad y cuenta aún con influencia y recursos materiales confirmó que su hijo político Javier López Zavala está más que perfilado para ser el próximo candidato priista y de los partidos coaligados Verde y Nueva Alianza a senador de la República en el primer lugar de la fórmula, con lo que su voz y su voto fueron respetados por la dirigencia nacional tricolor. Marín nunca ha abandonado Puebla, desde su notaría, su casa o lugares "discretos" opera como le gusta, agazapado e influye en la vida política de su partido, por más que haya recibido la recomendación de Humberto Moreira de evitar los reflectores, lo que en su momento le generó molestia pero poco tiempo después entendió como lo más conveniente para sus intereses personales y evitar así ser blanco de la ira presidencial, como en diversas ocasiones le han advertido propios y extraños. No es raro entonces que los marinistas, empezando por López Zavala, no se hayan sumado a la protesta de los otros grupos de su partido que ponen en tela de duda la efectividad de la coalición como se pactó con el Verde y Nueva Alianza y menos con darle una senaduría y dos candidaturas en distritos –Ajalpan y Zacapoaxtla- que históricamente han sido ganados por el PRI sin necesidad de vejigas. Ayer mismo, el ex candidato a la gubernatura de Puebla derrotado señaló que en su calidad de integrante de la dirigencia nacional del PRI se abstendrá de firmar el escrito que presentará un grupo de priistas al Comité Ejecutivo Nacional para manifestar su inconformidad con la distribución de candidaturas, producto de la coalición. Y ante las declaraciones del diputado local Enrique Doger, quien afirmó que si López Zavala es candidato al Senado y lleva en fórmula a un representante de Nueva Alianza, el PRI nuevamente perderá, Zavala se abstuvo de dar respuesta, lo mismo que a los cometarios que advierten la intensión de su dirigencia nacional por nominarlo como candidato al Senado en la primera posición de la fórmula. Los priistas no ignoran que el gobernador Marín quisiera manejar todo en el PRI pero después de perder es imposible, por eso aunque le duela el marinismo no dirá nada de la nominación del profesor Guillermo Aréchiga, uno de los artífices de su derrota en julio de 2010. Su triunfo está en imponer a López Zavala, quien en su intimidad sueña con volver a ser candidato a la gubernatura en el 2018 cuando esté rondando los 50 años de edad. Marín fue determinante en sacar de las listas del PRI nacional los nombres de Blanca Alcalá, Enrique Doger, Alejandro Armenta, Jorge Juraidini y Leobardo Soto. En el caso de Fernando Morales su situación y su escenario son distintos porque él depende de la promoción que haga de su carrera Manlio Fabio Beltrones quien hasta ayer aún no negociaba con el equipo de Peña Nieto. El exgobernador sólo estará satisfecho si va uno de los suyos al Senado de la República, Zavala lo es, aunque sospecha que ello generará que algunos priistas le hagan vacío y no promuevan la candidatura de legisladores del PRI aunque ya se prepara para cumplir con los votos a los que se comprometió, que no son menos de 800 mil y donde espera aprovechar la alianza con la dirigente del SNTE, Elba Esther Gordillo. El PRI nacional intentará ofrecerle candidaturas a diputados y posiciones en el comité nacional a los poblanos que participan en la rebelión. Algunos no aceptarán. Solo esperarán que llegue el domingo cuando Peña Nieto se registre como candidato presidencial único porque con esa condición será más difícil decirle no a la oferta que les harán. El acuerdo de Marín y Lastiri del jueves de la semana pasada en La Vista sigue vigente y López Zavala es el beneficiario. Su veto y su voto están funcionando.
<http://www.ngpuebla.com/node/3651>

(Angelopolitanas)

Calderón inaugurará el CRIT a las 4 de la tarde

Las condiciones climatológicas impedirán que el presidente Felipe Calderón llegue a Cuetzalan y a la inauguración del Telescopio Milimétrico en el interior del estado y solo asistirá a una comida privada con el gobernador y los responsables de la Fundación Teletón antes de acudir a las cuatro de la tarde a la inauguración del Centro de Rehabilitación en San Andrés Cholula.

De acuerdo al programa del Estado Mayor Presidencial, el presidente de la República acompañado por el gobernador Moreno Valle inaugurará el CRIT Puebla a las cuatro de la tarde; y cinco minutos antes de las seis participarán en el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia Contra las Mujeres en el Centro Expositor para salir de ahí al Distrito Federal.

@

Para que los candidatos, todos -desde los aspirantes a la presidencia de la República, diputados y senadores- lo sepan, el consejero presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés, informó que los que sean únicos podrán realizar actos proselitistas y entre su militancia, siempre y cuando no hagan un llamado expreso al voto, y "están impedidos para aparecer en promocionales de radio y televisión".

Los tiempos designados en medios electrónicos para los partidos políticos que registren un sólo precandidato, deberán ser utilizados para difundir mensajes genéricos. La prerrogativa de radio y televisión para los partidos está garantizada para hacer anuncios durante la precampaña, "independientemente del número de precandidatos que registren".

Así que aquellos que aspiren a ser registrados como únicos tendrán una abstinencia de medios de dos meses y sólo podrán aparecer hasta la campaña constitucional a partir de abril. Es la ley que los partidos aprobaron y hoy son víctimas de sus propias decisiones.

@

El otrora líder campesino y agrario, el viejo Mario Vélez Merino, especialista en cobrar por el pago por expropiaciones de tierras en la región de Atlixco, ex dirigente de la Unión Campesina Democrática, amigo personal de Javier López Zavala y ex miembro del PRD; ahora le da cuerda al diputado José Juan Espinosa para organizar un "nuevo" Frente Campesino en Puebla.

El "caudillo del sur" poblano, como gusta que le llamen, es el principal promotor del acto en Ayoxuxtla a celebrarse el próximo lunes. Pretenden firmar un "nuevo Plan de Ayala" con la presencia testimonial de Andrés Manuel López Obrador. Bueno, Espinosa Torres ahora es hasta zapatista.

Mario Vélez sueña con revivir sus tiempos de gloria, quiere que lo manden a llamar de Gobernación, como antes, y añora ser candidato a diputado por la mixteca poblana impulsado por MORENA y el Partido del Movimiento Social. Al fin, sueños de opio.

@

El universitario poblano y funcionario de la UAP, Damián Hernández fue uno de los 350 invitados a la presentación del libro de Enrique Peña Nieto "México, la Gran Esperanza" en un acto al que solo pudieron asistir quienes estaban en la lista elaborada por el equipo del ex gobernador del Estado de México y quien será candidato único del PRI a la presidencia de la República.@

Quizá en uno de los últimos actos como diputado local, Elías Abaid Kuri presentó ayer su primer informe de actividades y afirmó que "ha sido un periodo de trabajo arduo y constante, donde se ha privilegiado el interés de los ciudadanos por encima del interés personal y de los partidos políticos; esto nos convoca a comprometernos aún más con el progreso y desarrollo de nuestra entidad".

A punto de ser nominado por la coalición Compromiso por México, el diputado del Verde reunió a los coordinadores de los grupos parlamentarios del PAN, PANAL, PRD, y PRI y funcionarios del gobierno poblano.

<http://www.ngpuebla.com/node/3652>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Otra puntada de Mondragón

Una verdadera puntada la de Juan Carlos Mondragón. Decir que priistas buscan cobijo en el PAN, en las circunstancias en las que se encuentra el partido, es verdaderamente una expresión irreal.

Ayer, el dirigente estatal del PAN declaró a algunos representantes de los medios de comunicación que

miembros del tricolor buscan ingresar a su partido.

No dudo en absoluto que ex simpatizantes, ex militantes y si acaso algunos otrora cuadros del partido muestren intenciones por afiliarse al PAN.

Sin embargo, la importancia de las adherencias de cuadros importantes no radica en el personaje en sí mismo, sino en todo lo que representa: sus operadores, simpatizantes, colonias o distritos trabajados, en fin, tienen un capital político.

Mas los mencionados por Mondragón Quintana no están en este perfil.

Y encima el partido lo presume.

Ese será el declive del PAN a nivel nacional, la miopía para valorar realmente como están las condiciones y escenarios de Acción Nacional en la actualidad.

Y escribo que hay una miopía debido a que el líder del PAN y su candidata presidencial se han concentrado en un discurso populista, antipobres, que bien quedaría hace 12 años, pero que con la derrota del PRI en 2000 ya no puede ocupar ese discurso el PAN.

Así, en ese escenario, Mondragón presume una presencia, fortaleza y grandeza de su partido que no corresponde a la realidad.

La soberbia siempre conduce a escenarios vergonzosos. No dudo que Mondragón Quintana aprenda esa lección en 2012.

Si me pidieran apostar, yo lo haría a la candidatura por el Senado de Enrique Agüera por el PRI y Guillermo Aréchiga por Nueva Alianza.

Lo opino por la manera del diputado local de expresarse del rector.

Ayer habló de las cualidades de Agüera Ibáñez y del trabajo que ha realizado al frente de la Universidad.

Y dijo más. Que los priistas deben respetar los acuerdos, la alianza, que no es momento de orgullos ni de vanidades.

Eso a mí me suena a resolución, a que los candidatos finalmente sí serán Aréchiga y Agüera.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/otra-puntada-de-mondragon>

(Acta publica/Claudia Rodríguez)

Hay de ferias a ferias

El *onus probandi* es la carga de la prueba y es la expresión en latín del principio jurídico que marca cuál de las partes está obligada a demostrar o probar determinado hecho ante las instancias de justicia. La carga de la prueba radica en que lo normal es lo que se presume, lo anormal se debe probar.

De tal suerte que quien acusa o señala un evento que irrumpe la regularidad es quien está obligado a presentar las pruebas.

Es así que todos quienes señalan con seguridad imperiosa que el crimen organizado, concretamente el narcotráfico, se confabuló con el Revolucionario Institucional en Michoacán para forzar a varios electores a sufragar por el priista Fausto Vallejo, serán al final los encargados de probarlo.

La grabación de una llamada telefónica entre quien se nombra como Horacio Morales "El Perro", operador de La Familia, a pobladores de Tuzantla en Michoacán, a quienes también se les identifican como perredistas para amenazarlos a que votaran por el candidato priista, es ya la base con la que los del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán se han dado el valor para impugnar el triunfo priista de Fausto Vallejo para tomar posesión como futuro gobernador constitucional de la entidad.

No sé si usted, apreciable lector, ya escuchó dicho grabación. No dudo ni tantito que el narco y otro tipo de actividades ilícitas estén metidos hasta la médula en distintos ámbitos de la vida política, comercial y civil de nuestro México, pero vaya que se nota que dicha llamada --ahora filtrada quién sabe por quién--, tiene demasiadas pistas para incriminar cuando debería de ser --creo--, menos clara. Por otro lado, eso de llamar y solicitar a la interlocutora reunir a todos los perredistas, y contestar de inmediato ésta que ahí están, el responder con igual prontitud que todos están de acuerdo a las peticiones de "El Perro" para no votar por su correligionario perredista, y que "El Perro" subraye que está grabando esa llamada y que luego la llevará para que cuente como prueba cuando los perredistas de Tuzantla, entonces advertidos y amenazados, se cobren la factura con peticiones, suena bastante "sospechosista".

Con base en lo anterior, es que ahora la dirigencia nacional perredista y la panista exigen al partido tricolor aclarar si pactó o no con el crimen.

Es clara la respuesta pública que da el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante tal petición. Ni siquiera es necesario redactarla.

Pero si los perredistas insisten, son ellos quienes tendrán que presentar las pruebas para que en tribunales se

dirima si los priistas pactaron o no con el narco en Michoacán para asegurar la elección.

Si el narco tiene el poder que la grabación en cuestión presenta, pues entonces no sólo los priistas se "quemarían". También el señor Felipe Calderón con su fallida estrategia federal en contra del narco y los propios perredistas, quienes por los diez últimos años han gobernado en Michoacán.

Acta Divina... Ante las acusaciones del Partido Acción Nacional (PAN), de que las votaciones fueron manipuladas por el narco el Michoacán, el priista Fausto Vallejo ganador del recuento de los votos para gobernar Michoacán, señaló: "Por bien del país, por bien de la Presidencia de la República, se debe de aclarar esto, porque ellos son precisamente los encargados de la seguridad de este país, entonces yo creo que quien acusa debe probar... Nadie debe solapar y debe de castigarse, obviamente, a las gentes que estén involucradas".

<http://www.imagenpoblana.com/2011/onus-probandi>

RETO diario

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González)

El PRI de Puebla se quedó sin candidatos al Senado

* **De 181 "Suspirantes" sólo tendrán 13 posiciones a diputados**

* **Las postulados serán Arechiga (Panal) y Agüera que no es priista**

* **Valentín Meneses, Lucero Saldaña y la Prianista Ganime, fuera**

La Coalición PRI-PVEM y PANAL, dejó sin candidatos al Senado a los del Revolucionario Institucional, por eso el malestar de los "suspirantes" como Alejandro Armenta Mier, Enrique Doger Guerrero, Ignacio Mier Velasco y Víctor Manuel Giorgana Jiménez, que cuando menos ya alzaron la voz protestando por la determinación del dirigente nacional Humberto Moreira Váldez.

Peró el malestar se extiende a otros actores del PRI como Blanca Alcalá Ruiz, Alberto Jiménez Merino, Leobardo Soto Martínez, Javier López Zavala, Oscar Aguilar González, Fernando Morales Martínez, Lucero Saldaña Pérez y otros más que aunque no han levantado la voz si están inconformes con la decisión centralista que tomó el Presidente del CEN del PRI.

Y claro que los "suspirantes priistas al Senado" están enojados porque la primera posición se la darán al rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla -BUAP- Enrique Agüera Ibáñez, quien nunca ha demostrado una militancia en el PRI, ni siquiera credencial tiene y para evitar ruidos se fue a pasear con recursos de la BUAP a China. Al fin que ya la va a dejar y sigue viajando desde que dio su Segundo Informe.

La Segunda posición al Senado se la regalaron a la maestra Elba Esther Gordillo Morales, y así pondrán a su consentido, el actual líder del Congreso y sumiso servidor del ejecutivo del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien el año pasado echo pestes en contra del PRI, los priistas y todo lo que olía al tricolor y hoy lucha para ir agarradito de la mano.

En fin, las dos posiciones al Senado no serán para priistas a menos que promuevan un recurso ante el Tribunal Federal Electoral para que obligue al dirigente priista a modificar el convenio con el PANAL y PVEM, ya que para firmar el documento no informó al Consejo Político Nacional, ni al Consejo Permanente del PRI.

A los priistas en Puebla, si bien les va, pudieran ser suplentes en las fórmulas con el ex priista Arechiga y el oportunista Agüera.

SOLO 13 DIPUTACIONES PARA 169 "SUSPIRANTES DEL PRI"

La Coalición registrada ante el Instituto Federal Electoral señala que los distritos 4 de Zacapoaxtla y el 16 de Ajalpan serán para Nueva Alianza.

Mientras que el Partido Verde Ecologista de México, siempre disciplinado y complaciente con el PRI en las últimas elecciones, les tocó una sola rebanada del pastel y es el Distrito 11 de Puebla y que actualmente tiene el dirigente Juan Carlos Natale López.

Los 169 suspirantes a las diputaciones deben hacer un análisis realista y saber las posibilidades serias que tienen en cada uno de los distritos.

Deben valorar si la gente los conoce, si han trabajado, si realmente tienen presencia y sobre todo si los habitantes del distrito tienen buena imagen de ellos y finalmente si votarían en su favor.

De no ser así 156 de los que se han anotado y dicen tener trabajo político, derechos para ser el representante del PRI, que pueden ganar una elección por encima de cualquier otro, pues deben dar un paso a un lado y apoyar a sus compañeros de partido para que se garantice el triunfo el 1 de julio de 2012.

Peró hoy más que nunca, y como siempre sucede, muchos buscarán otro camino, otro partido para así lograr sus ambiciones.

Las listas de los mejor posesionados ya empiezan a manejarse en la dirigencia del PRI.

Así como buscar que sean los menos los que abandonen las filas del partido, que hoy más que nunca quedó

huérfano, tras el proceso electoral del año pasado donde perdieron la gubernatura, la mayoría en el Congreso del Estado y de las Presidencias Municipales.

Hay ya algunos de los priistas que no buscarán la candidatura a la diputación federal por el distrito 6 de Puebla como Valentín Meneses Rojas, que ha visto que no ganará. Por el mismo camino estarán en esta semana Jorge Morales Alducin, Angélica Hernández, Mario Alberto Sánchez Barranco y aunque aún sigue obsesionado Javier García Ramírez no tiene ninguna posibilidad.

En el distrito 9 de Puebla los más fuertes son: Luis Alberto Arriaga Lila, Héctor Sulaiman Safi y un poco más rezagados están Juan Haddad Feréz y Víctor Manuel Carreto, que por cierto perdió en las pasadas elecciones. El distrito 11 será del Verde Ecologista y quien será el candidato es Elias Abaid Kuri, quien dejaría la diputación local.

Para el distrito 12 de Puebla están más que apuntados Juan de Dios Bravo Jiménez, Pablo Fernández del Campo, Martín Fuentes y Blas Villegas Lara.

Así las listas se irán depurando y muchos, pero muchos deben irse desapuntando para ir a San Lázaro.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-El-PRI-de-Puebla-se-queda-sin-candidatos-al-Senado&id=1579>

